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FUTBOL - TORNEO FEDERAL A

Germinal - Ciudad
se juega el domingo
Para este domingo desde las 15.30, en Trelew, 
está programado el partido entre Germinal y 
Ciudad de Bolívar. Será “la ida” de la Cuar-
ta Etapa del Federal A, también considerado 
cuarto de final. Dirige Joaquín Gil, de San Pe-
dro. La revancha se jugará al fin de semana 
siguiente, en el estadio municipal, con ventaja 
deportiva para el conjunto local.

FUTBOL - TORNEO REGIONAL

Balonpié visitará
a Unión el domingo
Casi a la par de Ciudad, pero desde las 16 
horas, jugará Balonpié este domingo como 
visitante frente a Unión Deportiva de Bonifa-
cio. Los de Panaro vienen de golear a Argen-
tino y cerrarán la primera de las dos rondas 
frente a un oponente que recibió seis goles 
precisamente de parte de Argentino. Dirige el 
pehuajense Fernando Galeano.

ENTREVISTA CON SONIA CUYER Y GUSTAVO MURDADES

Coopemed ya es mucho más que un servicio
de emergencias médicas

PEDESTRISMO – 25ª EDICION 
DE LA PRUEBA “DINO H. TINELLI”

Palabras
bolivarenses 
desde el podio Página 10

POLICIALES

Detuvieron a tres 
hombres que
hirieron a una
persona gravemente

Lluvia de goles: Racing empató
2-2 ante Corinthians en Brasil
La Academia rescató un buen resultado para definir la serie de las semifinales de la Conmebol 
Sudamericana la próxima semana en Avellaneda.
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Un soldado más en el querer ser de Bolívar
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La gestión municipal de 
Marcos Pisano emitió un 
comunicado en el que 
brindó detalles de la obra 
de colectoras sobre la 
Ruta Nacional 226. “Ante 
la interrupción de trabajos 
de Vialidad Nacional, el 
Municipio afronta la res-
ponsabilidad de limpiar 
y mantener el espacio”, 
aseveraron.

El Municipio de Bolívar 
emitió esta tarde un co-
municado de prensa en el 
que da cuenta del estado 
en que se encuentra la 
obra de colectoras sobre 
la Ruta Nacional 226.
Según afirmaron, la ejecu-
ción de la obra está inte-
rrumpida y esto se debe a 
la falta de financiamiento 
por parte de Vialidad Na-

cional. En concreto, acu-
san de “desfinanciamien-
to” de parte del gobierno 
de Javier Milei.
Como contrapartida, en el 
mismo informe señalaron 
que la gestión municipal 
sigue llevando a cabo las 
tareas de mantenimiento 
de calzadas y cordones, 
limpieza de banquinas, 
cortes de pasto sobre ro-
tondas y desmalezamien-
to de los cañaverales lin-
deros a la ruta.
Por otra parte, el inten-
dente Pisano se encargó 
de agregar que "desde 
la paralización impuesta 
por el Gobierno Nacional, 
las obras están trabadas, 
pero no están liberados 
los expedientes para inter-
vención municipal, al igual 
que sucede con las 240 

soluciones habitacionales 
de ProCrear, estamos es-
perando para poder avan-
zar sobre proyectos que 
Bolívar merece.  La obra 
pública es motor de opor-
tunidades y necesitamos 
seguir trabajando en este 
sentido”.
Mientras se pide especial 
cuidado y precaución a los 
ciudadanos a la hora de 
transitar por esta zona, el 
Municipio se comprome-
tió a continuar trabajando 
en el cuidado, la limpieza 
y la circulación alrededor 
de la obra. “Esto permiti-
rá garantizar la seguridad 
del abundante tránsito del 

COLECTORAS DE LA RUTA 226

El  Municipio denuncia “desfinanciamiento” y asegura
que “las obras están paradas” por decisión de Milei

lugar por un lado y la co-
rrecta implementación de 

los programas de preven-
ción del dengue, por otro”, 

culminaron.

El próximo domingo, al 
cumplirse 60 años de su 
fallecimiento, la Unión 
Cívica Radical local reali-
zará un homenaje a “Lito” 
Santa María en el mauso-
leo del cementerio local 
en el que descansan sus 
restos.
Nacido el 19 de marzo de 
1919 en Buenos Aires. 
“Lito”, fue electo diputado 
de la Nación por la pro-
vincia de Buenos Aires, 
en representación de la 
Unión Cívica Radical, el 
7 de julio de 1963 cuando 
Arturo Umberto Illia fue 
elegido Presidente de la 
Nación Argentina. 
Inició su militancia en el 

radicalismo bolivarense 
con solo 17 años, intere-
sado por los idearios del 
partido centenario al igual 
que su padre y su abuelo 
que fueron dos destaca-
dos políticos de la ciudad 
de Bolívar. En 1942 fue 
elegido presidente de la 
Juventud Radical y en 
1952 fue electo Conven-
cional Provincial y Presi-
dente del Comité Radical 
de Bolívar, cargo que fue 
renovado en el año 1954. 
También fue concejal por 
el período 1952-1954 y 
reelecto para el período 
1954-1956.
Cloacas, pavimentos, mo-
dernización del sistema 
telefónico, iluminación del 
Estadio Municipal, electri-
ficación rural y frigorífico 
fueron algunas de las ini-
ciativas que ideó para Bo-
lívar. Entregó innumera-
bles subsidios a entidades 
de bien público, sin jamás 
hacer un acto público por 
esto.
El mausoleo en donde se 

realizará el homenaje el 
domingo a las 11 horas, 
fue inaugurado el 27 de 
octubre de 1965 y es una 
obra realizada por el reco-
nocido escultor argentino 
Luis Peorletti. Para esta 
ocasión está siendo res-
taurado íntegramente por 
el artista plástico Gustavo 
Alaimo.
Desde la Comisión Direc-
tiva de la Unión Cívica Ra-
dical de Bolívar informaron 

La UCR homenajeara a “Lito” Santa 
María a 60 años de su fallecimiento

EL DOMINGO EN EL CEMENTERIO

que del acto para recordar 
la figura del histórico hom-
bre del centenario partido, 
fueron invitados sus fami-
liares, amigos, militantes, 
autoridades, dirigentes y 
legisladores de la Unión 
Cívica Radical. Como así 
también de ex intenden-
tes, miembros del Poder 
Ejecutivo, del Honorable 
Concejo Deliberante y del 
Concejo Escolar, además 
del público en general.

lamananadiario

lamananabolivar

lamananaok
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Con el orden como 
premisa y con ideas 
creativas y pujantes la 
institución se apresta 
a celebrar convenios 
que llevarán a su trans-
formación para cons-
tituirse en un segundo 
efector de salud para 
Bolívar.

Coopemed hace tiempo 
que dejó de ser solamente 
un servicio de emergen-
cias médicas y se trans-
formó en un verdadero 
prestador de salud. Ade-
más, claro está, del estra-
tégico beneficio de tras-
lados en sus modernas 
ambulancias, que incluye 
una UTIM (Unidad de Te-
rapia Intensiva Movil), hoy 
funciona también como 
un pluriconsultorio con 
numerosas especialida-
des y una guardia general 
de 24 horas y pediátrica 
nocturna que ha venido 
a complementar en forma 
exitosa la atención que 
brinda el propio Hospital 
Capredoni, ayudando a 
descomprimir sus siem-
pre atestadas salas de 
espera. Algo más suma 
en su cartilla de servicios 
Coopemed y es el servi-
cio de Areas Protegidas, 
reguladas por ley para 
lugares públicos o priva-
dos donde circula gente, 
especialmente comercios, 
industrias y escenarios 
deportivos, en los cua-
les es necesario contar 
con protección de salud 
a quienes allí trabajan y 
especialmente a clientes 
o público asistente.
Precisamente este es uno 
de los puntos por los que 
comenzó la actuación de 
la nueva cúpula directiva 
de la institución depen-
diente de la Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar. Su 
nueva directora, la oncó-
loga Sonia Cuyer y el sub-
director, licenciado Gusta-
vo Murgades, refirieron a 
este medio que se aboca-
ron a una tarea de orde-
namiento y tabulación de 
esta prestación que está 
siendo muy requerida y 
que necesita, para ser 
cumplida correctamente, 
una reglamentación que 
incluya, entre otros ítems, 
la codificación de los ries-
gos propios de cada acti-

vidad.  “No es igual el ries-
go existente en un taller 
metalúrgico que en una 
despensa”, graficó Gus-
tavo para dejar en claro 
que ello también impacta 
en el costo del servicio, 
informando que se han 
determinado 32 rubros al 
respecto incluyendo ge-
riátricos.
Quedó claro a través de la 
charla periodística mante-
nida que Coopemed ini-
ció un nuevo proceso de 
expansión que derivará, 
a mediano o corto plazo, 
en su transformación en 
una suerte de “hospital 
de día” llamado a trabajar 
en forma absolutamen-
te complementaria con 
el hospital local y donde 
los pacientes puedan ser 
atendidos, si esa es su 
elección, por ser socios 
del sistema o utilizando 
sus obras sociales y/o 
prepagas con las cuales 
se irán realizando conve-
nios.
Y en esta línea se muestra 
como altamente auspicio-
so el diálogo institucional 
que se viene mantenien-
do con la clínica La Pe-
queña Familia de Junín. 
“Nos pusimos a conver-
sar con ellos y el camino 
quedó muy llano como 
para llegar a un acuerdo 
que sería muy beneficioso 
para ambos”, dijo Sonia 
visiblemente entusias-
mada con la propuesta. 
Como muchos sabemos 
esa institución médica es 
altamente calificada en la 
región y hacia allí se deri-
van numerosos pacientes 
locales por indicaciones 
de especialistas, realizán-
dose incluso en sus insta-
laciones prácticas de alta 
complejidad contando con 
aparatología y equipa-
mientos de última genera-
ción, por ejemplo el PET 
(Tomografía de emisión 
de positrones) y otros.
“Estamos a las puertas 
de lograr algo que sería 
único en la provincia”, en-
fatiza Murgades “ya que 
La Pequeña Familia, en 
ninguno de los lugares 
donde ya está establecida 
fuera de Junín, cuenta por 
ejemplo con servicios de 
traslados, que nosotros 
podemos aportar sin nin-
guna dificultad y además 

nuestras instalaciones 
son muy apropiadas”.
Hay que decir al respecto 
que la esquina de Belgra-
no y Sarmiento fue con-
cebida, cuando se restau-
ró, como una instalación 
apropiada para la aper-
tura de una clínica y que, 
incluso, posee construc-
ciones de habitaciones 
con baños privados que 
necesitan terminación, lo 
que demandaría una obra 
de no tan elevados costos 
y el Consejo de Adminis-
tración de la Cooperativa 
Eléctrica está decidido a 
llevar adelante si finalizan 
exitosamente no solo las 
negociaciones con la clíni-
ca juninense sino también 
todas las habilitaciones 
y el cumplimiento de las 
normativas correspon-
dientes a esos fines.
No obstante, los entre-
vistados aseguraron que 
esta última etapa “es 
nuestro sueño”, para nada 
inalcanzable por cierto 
pero que aún requiere 
tiempo para su concreción 
definitiva. Lo que es inmi-
nente y sólo aguarda por 
las firmas de un convenio 
formal es la llegada a ple-
no de La Pequeña Familia 
a Bolívar estableciéndose 
en la sede de Coopemed 
para sus propios afiliados 
y los usuarios de obras 
sociales y prepagas que 
atiende. Parece, y sin du-
das lo es, un paso más 
hacia la apertura posterior 
de un segundo efector de 
salud en la ciudad, tan re-
clamado y necesario por 
cierto.
“Hoy tenemos un capital 
importante que es el re-
curso humano que dis-
ponemos” dice orgullosa-
mente Sonia Cuyer, que 
se integra por las 16 per-

sonas que trabajan como 
empleados del lugar, más 
6 de enfermería y todo el 
gran equipo de especialis-
tas que allí atiende y que 
crece día a día por ser 
ésta una de las metas que 
se han propuesto.
Hay muchas ideas más en 
cabeza de Cuyer y Murga-
des, como la apertura de 
un consultorio de medici-
na laboral conveniando 
con laboratorios, centros 
de diagnóstico por imáge-
nes, etc.
“Siempre estamos pen-
sando en hacer cosas 
para sumar al sistema de 
salud de Bolívar. Ello quie-
re decir que queremos su-
marle al propio hospital. 
Apuntamos especialmen-
te a la gente que se está 
yendo fuera de Bolívar a 

atender su salud. Hoy hay 
numerosas obras sociales 
y prepagas que atienden 
a sus pacientes en Bue-
nos Aires y no le permiten 
ser atendidos en Bolívar. 
Eso ocurre en la práctica 
diaria y creemos que esta-
bleciendo convenios con 
esas obras sociales o pre-
pagas los pacientes pue-
dan atenderse en Bolívar 
y en Coopemed brindán-
doles el mejor servicio y 
la mejor calidad médica”, 
resumen casi al unísono 
los directivos.
Sonia insiste con la gran 
cantidad de especialista 
que ya están atendiendo 
en Coopemed y otros tan-
tos que se sumarán en lo 
inmediato, cubriendo es-
pecialidades tan críticas 
como la urología, la der-

ENTREVISTA CON SONIA CUYER Y GUSTAVO MURDADES

Coopemed
ya es mucho más que un servicio de emergencias médicas

matología, la neumonolo-
gía, la endocrinología y la 
hematología, por ejemplo.
Insistiendo con la defini-
ción que encabeza esta 
nota y que refiere a que 
Coopemed ya no es so-
lamente un servicio de 
emergencia médicas, hay 
que decir también que, en 
esa línea, sus servicios de 
enfermería están disponi-
bles para afiliados y para 
quienes no lo sean por 
sistema de contratación. 
Lo mismo sucede con la 
utilización de ambulancias 
para traslados y este es 
un logro bastante reciente 
ya que en sus inicios Coo-
pemed solo atendía a sus 
propios afiliados.
Sonia y Gustavo refieren 
un entusiasmo muy parti-
cular. Se nota que las de-
signaciones les llegaron 
en un momento de sus 
respetivas vidas profesio-
nales muy oportuno y que 
se sienten cómodos res-
paldados por un Consejo 
de Administración auste-
ro, prolijo, pero al misto 
tiempo creativo y pujante. 
Quizás ellos tengan la lla-
ve de las puertas que abri-
rán un segundo efector de 
salud para Bolívar. Ojalá 
así sea y que no haya tra-
bas en ese necesario ca-
mino a recorrer.       V.A.C.
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COMISIONES

El caso tuvo lugar el fin 
de semana pasado. Los 
allanamientos se prac-
ticaron el miércoles, 
cuando también se re-
gistraron las detencio-
nes.

El fin de semana que 
pasó se registró un gra-
ve hecho delictivo como 
consecuencia del cual 
un hombre terminó en el 
hospital con una herida 
de arma de fuego en una 
de sus piernas. Al menor 
tres hombres, todos ellos 
mayores de edad, partici-
paron de la agresión por 

disputas personales que, 
según se informó, serían 
de vieja data.
El herido ingresó en ese 
estado a la guardia del 
Hospital Capredoni lo 
que motivó la actuación 
de oficio de personal po-
licial de la Comisaría de 
Bolívar. Iniciada la inves-
tigación correspondien-
te bajo la dirección de la 
Unidad Fiscal Nº 15 de 
esta ciudad, efectivos de 
la Sub DDI local y fuer-

POLICIALES

Tras varios allanamientos detuvieron a tres hombres
que hirieron a una persona gravemente

zas especiales del Grupo 
GAD llevaron a cabo tres 
allanamientos en la planta 
urbana en los cuales se 
secuestró evidencia de 
importancia para la causa 
así como telefonía celular 
que será peritada.
Los tres individuos fueron 
llevados a la sede de la 
Comisaría en calidad de 
detenidos y en las próxi-
mas horas serán indaga-
dos a la luz del artículo 
308 del Código de Proce-

dimientos Penales. Con 
posterioridad el Juzgado 
de Garantías actuante 
determinará el alojamien-
to definitivo de ellos al 
aguardo de la liberación 
de cupos en alguna uni-
dad penitenciaria del Ser-
vicio Penitenciario Bonae-
rense.
Todos están procesados 
por los delitos de “abuso 
de armas agravado y le-
siones calificadas por el 
uso de arma de fuego”.
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CONVOCATORIA

Se complace en invitar a sus asociados a la Asam-
blea General Ordinaria que se realizará el martes
05/11/2024 a las 19:30 hs. en el Hospital Sub Zonal de 
Bolívar, ubicada calle Av. Calfucura S/N en el Aula 
Cyber del nosocomio. ORDEN DEL DÍA:
1) Designación de dos (2) socios para firmar el acta 
de la Asamblea, conjuntamente con el Sr. Presiden-
te y el Sra. Secretaria.
2) Lectura y consideración de la Memoria y Balance 
General correspondiente al ejercicio vencido el 30 
de Junio 2024
3) Fijación de la Cuota Social
4) Designación de una Comisión escrutadora inte-
grada por tres miembros.
5) Renovación parcial de la Comisión Directiva a 
saber: VICEPRESIDENTE, PROSECRETARIO, PRO-
TESORERO, 2do. VOCAL TITULAR, 4to. VOCAL TITU-
LAR, 6to. VOCAL TITULAR, 6 VOCALES SUPLENTES, 
3 REVISORES de CUENTAS TITULARES, 3 REVISO-
RES de CUENTAS SUPLENTES. Todos por cesación 
de mandato.
6) De nuestros estatutos:
Art. 58: Las Asambleas se celebrarán válidamente, 
sea cual fuera el número de socios concurrentes,
media hora después de la fijada en la Convocatoria, 
si antes no se hubiese reunido la mayoría absoluta
de los socios con derecho a voto.

O.390 V.27/10

Remis, Patricia A.
SECRETARIA

Bruno, Alfredo A.
PRESIDENTE

La Asoc. Coop. del Hospital Sub Zonal
de Bolívar Dr. Miguel L. Capredoni.

Maia Acosta vivió en Ro-
sario y se impregnó de 
todo lo de ahí, porque 
aquello de que si Argen-
tina se inunda Corrientes 
la va a ayudar, le calza-
ría mejor a Rosario, unas 
de las ciudades con más 
personalidad de nuestro 
vasto país. El río; la comi-
da donde son reyes (para 
los que se los comen) los 
típicos pescados de río 
como la boga, el dorado y 
el surubí; el humor como 
una brasa inextinguible 
mediante los dos ‘Negros’ 
de Oro, Olmedo y Fonta-
narrosa, y la música, vale 
decir la trova y sus reto-
ños, que siguen creciendo 
hoy. 
Era pura fatalidad, máxi-
me siendo música ella 
también (que se formó 
allá): así es que nues-
tra Maia terminó hasta 
el tuétano con Abonizio, 
Fandermole, Goldín, Ba-
glietto, Garré, De los San-
tos y ese exflaco con algo 
de clown que siempre le 
pareció estridente pero 
dueño de una mente y un 
corazón poderosos para 
amasar grandes cancio-
nes, una luz que ahora 
advierte más potente aún. 
Digo ahora, sí: porque 
hete aquí que la cantante, 
pianista y compositora se 
ha puesto de lleno a hur-
gar en la discografía del 
autor de Si Disney des-
pertase, desde su rol de 
corista de la banda que 
hará Canciones de Fito 
este sábado en la sala de 
Artecon. Y ‘sacar’ cancio-
nes, para los que saben 
hacerlo, lleva a ver las co-
sas desde otra perspecti-
va, siempre hermana del 
descubrimiento, y, a ve-
ces, el deslumbramiento 
por cómo alguien hilvanó 
ese delicado edificio que 
toda gran canción es. Y 
Fito, con esa voluntad 
granítica que no son tan-
tos los que poseen, le-
vantó muchas catedrales 
sonoras, primero para la 
trova, cuando era un ado-
lescente precoz que ya 
paría maravillas, pero en-
seguida para el frondoso 
árbol de su carrera solista, 
cuando rápidamente emi-
gró del nido por su fe en 
el rock y para no quedar 
atrapado “entre los límites 
del cantautorismo”, en sus 
propias palabras. (Ade-
más, se le cruzó en el ca-

mino un tal Charly García, 
pero ese es otro tema.)

Sabemos que la idea 
de armar Canciones de 
Fito, aunque él se des-
marque que bueno bue-
no, es del cantante y 
tecladista del colectivo, 
Dani zuccarino. ¿Por 
qué aceptaste incorpo-
rarte, qué te gustó del 
plan?
- Absoluta y plenamente a 
la primera piedra la arro-
jó él (se ríe). Hace tiempo 
sabía por él, justamente, 
del proyecto (quizá desde 
el año pasado). Me co-
mentó que quería hacer 
esto y yo me mostré dis-
puesta a acompañarlo. No 
le pregunté muchos deta-
lles pero le expresé que 
me ‘prendía’.
En ese entonces ni for-
mación había. Después el 
tiempo pasó, y el artefacto 
comenzó a articularse, y 
de la mejor manera: con 
el Dani al frente junto a 
las violas de Nick Holgado 
y Juani Martínez, el bajo 
del ‘Chiquito’ Irastorza y la 
batería del omnipresente, 
cual God del Parche, Lo-
renzo ‘Lolo’ Blandamuro. 
Quizá Maia haya sido la 
última convocada, y no 
para cantar ni tocar, sino 
como corista. Como he-
mos destacado, una ‘ban-
da de los sueños’ verná-
cula. 

Hacer coros “me en-
canta”, máxime “con 
músicos amigos y un 
proyecto que me va a 
enriquecer”
¿Y qué te gustó?
- Me invitaron para hacer 
los coros, una función que 
me encanta. La había de-
sarrollado con Maro, y an-
tes mucho, pero no desde 
que vivo en Bolívar, hace 
varios años. Me encanta 
ese rol, y ese es un moti-
vo, que me convocan para 
algo que tengo ganas de 
hacer. Y son amigos, con 
un proyecto musical que 
me va a enriquecer, que 
me interesa aprender. Es 
un desafío siempre hacer 
los coros, no es, desde 
mi punto de vista, tan fá-
cil como parece, hay que 
aprender mucho y practi-
car mucho.
De algún modo, tenés 
que jugar para que se 
luzca otro.
- Creo que el objetivo fi-

nal es tratar de ayudar a 
embellecer el proyecto, el 
producto final.
Quizá pueda resultar 
más complejo que ser el 
que hace el gol.
- Es una función, que me 
encanta cumplir con este 
grupo de músicos y ami-
gos. Hay esa comunión, 
ese querer embellecer 
proyectos, no importa de 
quién. Y así me pasa a mí 
cuando hago mis cancio-
nes y toco con ‘Lolo’, con 
Diego (Peris), con quien 
sea, también los invito a 
todos para hacer eso mis-
mo, y yo siento que embe-
llecen mis canciones y mi 
propuesta. 

“Un montón” de gran-
des canciones que, 
“viéndolas desde el to-
car, más me gustan”
¿Cuál es tu vínculo con 
la música de Fito? Se 
sabe que sos una gran 
admiradora de Charly 
García, entonces cabe 
suponer que Fito tam-
bién te gusta, ellos siem-
pre fueron cercanos es-
tilística y humanamente. 
¿O es posible amar la 

música de García y que 
Páez no te guste?
- No, claro. Fito me parece 
uno de los músicos más 
importantes de la histo-
ria del rock nacional, hizo 
un montón de canciones 
que me encantan y ahora, 
estudiándolas, viéndolas 
desde el tocar, más me 
gustan.
¿Redescubriste temas 
suyos?
- Sí; a muchos no los co-
nocía, yo no conozco tan-
to, no conozco todo Fito. 
Sí mucho, pero no todo 
porque tiene un montón 
de discos, a algunos los 
escuché mucho y a otros 
no. Además sigue publi-
cando cosas, es prolífico. 
Lo he visto en vivo y me 
gusta mucho lo que trans-
mite. Pero no soy una fa-
nática suya tampoco, sí lo 
admiro mucho y es inne-
gable que es un referente 
para millones de perso-
nas. Y sus canciones son 
increíbles. 

El amor después del 
amor y Abre
Te pido finalmente que 
menciones canciones 

suyas que te gusten, no 
importa si van a estar 
o no el sábado, o que 
hayas descubierto o re-
descubierto al ponerte a 
ensayar para este show.
- Hay muchas que recuer-
do que me marcaron. Por 
ejemplo su versión de 
Grisel, con el ‘Flaco’ (Spi-
netta). Yo era chica, no 
conocía mucho ni tenía 
tanto para escuchar, y fue 
de esas cosas que te que-
da grabado el momento 
en que las conocés, y de-

cís ‘qué bueno esto, es in-
creíble’. No es de él pero 
sí una gran interpretación 
suya. Y después, todo el 
disco El amor después del 
amor fue para mí un quie-
bre sonoro, algo especial 
suyo. Un montón de can-
ciones buenísimas. Abre 
es otro disco hermoso, 
con un montón de creativi-
dad. El amor es más pop, 
producido de una manera, 
pero en el otro hay can-
ciones de un gran vuelo, 
como La casa desapare-
cida, algo más relaciona-
do a sus veinte años, a 
su etapa más rosarina, a 
cuando escribió El loco de 
la calesita, todos esos te-
mas. Es alguien que tiene 
muchas etapas también.
El show comenzará 21.30 
en Avellaneda 730. Las 
anticipadas siguen a la 
venta a 8 mil pesos, a tra-
vés de Cable a Tierra, pro-
ductora del espectáculo. 

Chino Castro

LA CANTANTE, PIANISTA Y COMPOSITORA HARÁ COROS EN CANCIONES DE PÁEZ

Maia escala la obra de Fito con los ojos del descubrir

Dr. Víctor Ricardo Armesto

Atención de consultorio: Viernes 08/11
Santos Plaza 166. Turnos al tel: 2314-15579898

(de 9 a 12 hs. y de 15 a 18 hs.)

MEDICO ESPECIALISTA JERARQUIZADO 
EN CIRUGIA PLASTICA

M.N. 94842 - M.P. 110.754

www.doctorarmesto.com
Aumento, reducción y levantamiento de mamas.
Lipoescultura, dermolipectomía.
Rejuvenecimiento facial (rellenos, toxinas, hilos tensores).
Tratamiento de várices y celulitis.
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2314-489450
REBUCION 1255

CARBONERA
NORTE
J&M
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PELLEGRINI 765

cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII
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DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CASA, 3 dorm, 2 baños, amplio living, céntrica (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm, garaje, buen estado, céntrica, Mitre. U$S 65.000
CASA QUINTA, detrás parque municipal, 4 dorm, galpón, terreno 8.400 m².
CASA, 3 dorm, 2 baños, galpón, terreno 10x50, U$S 72.000
CHACRA sobre ruta 226, cercana a Bolívar, apta loteo residencial o industrial.
CASA QUINTA, excepcional calidad, a metros de planta urbana. Tomo permutas.
TERRENOS, Av. Venezuela, ruta 226 y Barrio Colombo (2).
CASA CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral.
DEPARTAMENTO CENTRICO, 3 dorm, 150 m², cochera, en edificio San Martín.
2 LOCALES COMERCIALES, casa-depto, pleno centro. Excelente inversión.
DEPARTAMENTO amplio, con terreno de 100 m², bien ubicado, U$S 32.000

Fracciones de chacra de 2,50 has, ideal casa quinta, a 4 km. de planta urbana.
CHACRAS EN VENTA: 13, 21, 22,  26, 30, 46 y 52 has.

CAMPOS: 1.350 Gral. Alvear - 600 Ordoqui - 450 Espigas - 335 La 140 - 290 Curarú - 
170 Vallimanca - 150 El Veterano - 92 Hale - 90 La Carmelita - 57 Hortensia.

6 HECTAREAS - IDEAL SUBDIVISION
Entre prol. Balcarce y prol. Av. 25 de Mayo

EXCEPCIONAL LOTEO EN HALE
Terrenos desde $ 2.600.000 hasta $ 5.400.000.

De 69 lotes, sólo quedan 15.

VACUNOS500

EN BOLIVAR

AV. SAN MARTIN 880 - BOLIVAR - TEL: 420312 - 424900 - FAX: 428243

MIERCOLES 6 DE NOVIEMBRE

Gordo, invernada y cría.

13.30 HS.

REMATE  - FERIA
SR./A PRODUCTOR RECUERDE VACUNAR TODOS LOS mENORES 

PARA PODER COmERCIAIzAR (VENTA/COmPRA)

SIN ALmUERzO.
ENCIERRE DE LAS hACIENDAS EN SU TOTALIDAD EL DIA ANTERIOR

Como todos los años, el 
jardín Maternal municipal 

junto a todas las familias 
realizaron la tradicional bi-

DAIREAUX - NIÑEZ

El Maternal organizó la bicicleteada de todos los años
cicleteada desde el Jardín 
hasta la Quinta municipal.

Una jornada con colores, 
disfraces y música en vivo 
con Los Marielenos.
Los premios fueron los si-
guientes:
Bicicleta mejor decorada: 
Aerolíneas Argentina (Oli-
via Casas). 
Pata-pata y/o bici chi-
ca: Reina de corazones 
(Gianna Torres). Y Dino-
saurio ( Fausto Freyre). 
Disfraz familiar: Locos 
Adams (Octavio López). 
Sirenita (Agatha Zapata). 
Frozen (Martina Diez). 
Disfraz original: Nassa 
(Camilo Ortega) 
Disfraz Docente: Alicia 
y el sombrerero (Camila 
Correa y Mercedes Her-
nández)



LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

• Impecable casa sobre avenida 3 dorm….consultar
• Loft con pileta en barrio “Las Cavas”….U$s75.000
• Casa  frente al Golf…………………………….U$s39.000
• Terreno a 2 cuadras de avda. ,todos los servicios….U$s18.000
• 21 has en Hale……………………U$s105.000
• Terreno en calle Colón 10x35……U$s25.000
• Terreno en barrio La Ganadera…U$s35.000
• Terreno en barrio Pompeya…….U$s 11.000
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Excelente oportunidad! 
En venta 46 hectáreas a 8 km 

de la Ciudad de Bolívar!
Consultas 2345-665141

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

Se viene el verano y nosotros 
te ofrecemos las oportunidades 

para disfrutarlo de la mejor manera...
CASA QUINTA CON PILETA, BARRIO LA GANADERA, 
SOBRE LOTE 10 X 50.............................. U$S 39.000

LOTE CON QUINCHO Y PILETA, SOBRE LOTE DE 20 
x 30 metros........................................... U$S 50.000

CASA - QUINTA EN BARRIO LOS TILOS CON PILETA 
Y QUINCHO .......................................... U$S 60.000

CASA QUINTA EN BARRIAL ALTO, A METROS DE 
PLANTA URBANA, PILETA, CASA DE UN DORMITO-
RIO, COCINA COMEDOR, BAÑO, DOBLE GALERIA, 
PARQUE................................................ U$S 73.000

LOTE EN BARRIO DE 30 X 20 EN ESQUINA, EN AVDA. 
PINCEN Y RONDEAU, IDEAL PARA CASA - QUINTA ......
.............................................................U$S 35.000

LOTES EN BARRIO DE 20 X 30 METROS. SOBRE AVDA. 
PINCEN Y NECOCHEA............................. U$S 35.000

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garage.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAmPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►Impecable local comercial en primer piso. Dos baños 
completos, gas natural y agua corriente. $ 300.000 mensuales.  
Ideal para oficina,clases o talleres, actividades moderadas. 
NO RUBRO GASTRONÓmICO.

EN ALQUILER

VENTA CIUDAD
►Depto. a estrenar en Bº Acupo, 80 m² cubiertos, planta baja living 
comedor,cocina completa,una habitación c/puerta balcón, patio con 
parrilla y al frente espacio para vehìculo, y en planta alta una habita-
ciòn tipo loft. Todos los servicios. VALOR U$D 35.000 POR 30 DÍAS. 

VENTA RURAL
►130 hECTAREAS GANADERAS en “La Protegida”, manga, 
alambres buenos, monte. Valor U$D 3.300 p/Ha 

EDICTO
El Tribunal N° 1 de Trabajo de Olavarría en au-
tos caratulados “RICARDO ANDREA PAOLA C/ 
LA VIZCAINA CAFE BAR SA S/ DESPIDO” (Expte. 
3294-2021) ha dictado la siguiente resolución:
“Olavarría, 12 de Octubre de 2021: Encontrán-
dose vencido el término conferido en la resolu-
ción de fecha 05/08/21, según cédula agregada 
el 04/10/21, debidamente diligenciada, sin que 
la demandada LA VIZCAINA CAFE BAR SA haya 
comparecido a juicio a hacer valer sus derechos, 
de conformidad a lo dispuesto por el art.28 de la 
Ley 11653, tiénesele por no contestada la deman-
da y declárasela en rebeldía (…)”. Fdo por LOPEZ 
AREVALO Guillermo Oscar, JUEZ.
Se procede a la presente notificación median-
te edictos atento resolución de fecha 14 de Oc-
tubre de 2024 que en su parte pertinente dice: 
(…) “Atento al estado de autos, y conforme lo dis-
puesto por los arts. 59, 145, 146 y 147 C.P.C.y C., 
89 Ley 15057, practíquese por edictos la notifica-
ción de la rebeldía ordenada por auto de fecha 
12/10/24 a LA VIZCAINA CAFE BAR SA, debiendo 
publicarse por DOS días en el Boletín Oficial, en 
forma gratuita, en mérito a lo preceptuado por el 
art. 1, Ley 8593, y en uno de los diarios Online de 
mayor circulación de la ciudad de Bolivar (art. 27, 
Ley 15057) (…)”. 

LOPEz AREVALO 
Guillermo Oscar

JUEz

Días atrás finalizó una 
nueva edición del curso 
de manipulación segu-
ra de alimentos, dictado 
en forma gratuita por el 
director de Bromatolo-
gía e Inspección General 
de la Municipalidad de 
Daireaux,Damián Gonzá-
lez. 
De esta manera, según 
se informó en un parte de 
prensa, 36 vecinos obten-
drán el carnet de manipu-
lador de alimentos emitido 
por Ministerio de Desarro-
llo Agrario de la Provincia 
de Buenos Aires.
Desde la Direccción de 
Bromatología local agra-
dece al personal del Cen-

DAIREAUX - BROMATOLOGIA

Se brindó curso de manipulación segura de alimentos
tro de Formación Profe-
sional de la ciudad que 
hizo posible el dictado de 
este curso en sus instala-
ciones.

LA MAÑANA
Su segura

inversión publicitaria
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REYES EQUIPAMIENTOS S.A.
AGENTE

Av. San Martín 983 - Tel: 428099 
15619300 - 15625134

GPS - ARAG - C/AGRO

E-mail: reyequip@hotmail.com.ar

LICENCIADA EN PSICOPEDAGOGIA
Santos Johanna

ATENCION A NIÑOS, ADOLESCENTES,
ADULTOS Y ADULTOS MAYORES.

EVALUACION, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO DE LAS
DIFICULTADES ESPECÍFICAS DEL APRENDIZAJE.

ESTRATEGIAS Y TÉCNICAS DE ESTUDIO.
ORIENTACIÓN Y RE ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Y LABORAL.
TUTORÍAS NIVEL TERCIARIO/UNIVERSITARIO.

ESTIMULACIÓN NEUROCOGNITIVA.

Tel. 2314.498167
Mail: cardinales.orientacion@gmail.com

Instagram: cardinales.orientacion

Lic. María Eugenia Reina

NUTRICIONISTA
M.P. 3860

Atiende en Consultorios 
de Ig. Rivas 355.

Tel: 02314 - 15629766

Transportes “EL FORTIN”

Entre BOLIVAR y BUENOS AIRES
de Ernesto Carbajo.

MUDANZAS - ENCOMIENDAS
DEPOSITOS PROPIOS

En Buenos Aires:
Ferré 2117 /  Alt. Av. Rabanal 2100
Lunes a viernes, 8 a 17 hs. Tel: 4918-7016

En Bolívar:
Castelli 475 
Tel: 42-8499

Sale de Bolívar: lunes y jueves. Sale de Bs. As: martes y viernes.
Recepción de mercadería Bs. As.: lunes a viernes. En Bolívar: lunes a sábado.

2314 - 535776

Entre los días viernes y 
martes pasados se dispu-
taron los partidos corres-
pondientes a la sexta y 
anteúltima fecha del Tor-
neo Clausura de Primera, 
Reserva y Damas organi-
zado por la Liga de Bolí-
var. Fue una fecha repleta 
de goles; en Primera di-
visión, por ejemplo, hubo 
24 festejos en cuatro par-
tidos, y como saldo de es-
tos encuentros quedaron 
tablas de posiciones su-
mamente equilibradas.

PRImERA DIVISIÓN
Bull Dog 5 (T. Trejo 2, L. 
Vides 2 y R. Cabañas) – 
Empleados de Comercio 
0.
Atlético Urdampilleta 0 – 
Independiente 2 (G. Alle-
grini 2).
Casariego 8 (M. Novelli 2, 
M. Elissamburu, R. Bazar, 
M. Salamanca, E. Stam-
pone, L. Benítez y J. Ga-
dea) – Guglieri 2 (D. Sol-
bach y S. Paredes).
Balonpié 4 (F. Iriarte 3 y 
J. Galván) – Bancario 3 
(E. Aranda, S. Spinal y M. 
Marmouget e/c).

Las posiciones
1º Bull Dog, con 14 pun-
tos.
2º Balonpié, con 10 (+3).
Bancario, con 10 (+3).
4º Empleados de Comer-
cio, con 10 (-1).
5º Independiente, con 10 
(-5).
6º Casariego, con 9.
7º Atlético, con 4.
8º Guglieri, sin unidades.

RESERVA
Bull Dog 3 (T. Ferreira 2 y 

FUTBOL – LIGA LOCAL

Lluvia de goles en la anteúltima 
fecha del Clausura

L. Encalado) – Empleados 
de Comercio 1 (M. Curto).
Atlético Urdampilleta 1 (M. 
Montenegro) – Indepen-
diente 1 (T. Velázquez).
Casariego 2 (T. Gallo y L. 
Lucero) – Guglieri 3 (A. 
Núñez, L. Yan y M. Arro-
yo).
Balonpié 1 (T. Campitelli) 
– Bancario 4 (J. Mendoza, 
J. Paredes, B. Reynoso y 
M. Schmal).

Las posiciones
1º Bull Dog, con 15 pun-
tos.
2º Balonpié, con 12 (+8).
Empleados, con 12 (+8).
4º Bancario, con 12 (+7).
5º Guglieri, con 10.
6º Atlético Urdampilleta, 
con 7.
7º Independiente, con 2.
8º Casariego, sin unida-
des.

DAmAS
Casariego 3 (V. Narvaez 2 
y D. Mancina) – Guglieri 0.
Balonpié 2 (R. Aguirre y L. 

Ferro) – Bancario 0.

Las posiciones
1º Independiente, con 10 
puntos.
2º Casariego, con 8.
3º Empleados, con 7.
4º Balonpié, con 6.
5º Guglieri, con 3.
6º Bancario, con 1.

Próxima fecha – 7ª y úl-
tima
Bancario vs. Bull Dog.
Guglieri vs. Balonpié.
Independiente vs. Casa-
riego.
Empleados de Comercio 
vs. Atlético Urdampilleta.

Cómo sigue
Una vez finalizada esta 
última fecha, de acuer-
do a las posiciones, ven-
drán las semifinales. El 
1º enfrentará al 4º y el 2º 
se medirá con el 3º. Más 
adelante, los dos ganado-
res disputarán la final del 
Clausura en cada división.

El campeonato del Sur 
Bonaerense ingresó en su 
etapa de definición. La no-
vena fecha, que significa-
rá la primera visita al cir-
cuito de Tapalqué, será la 
última chance de debutar 
para aquellos interesados 
en conocer desde adentro 
la categoría. Ya luego, no 
podrán hacerlo en las fe-
chas siguientes. Las com-
petencias tendrán este 
fin de semana venidero, 
entre sábado y domingo, 
y repartirán puntos intere-
santes para todos aque-
llos que están disputando 
la corona en las distintas 
especialidades.
Así está el campeonato 
en las categorías que han 
tenido participaciones bo-
livarenses:

Categoría 150 cc. 
master 

(mayores de 42 años)
1º Omar Lacanna, de Bra-
gado, con 365,5 puntos.
2º Marcos Naturan, con 
342,25.
3º Matías Mazzantini, con 
233,75.
4º Leonardo Calandro, 
con 204,75.
5º Cristian Muñoz, con 
181,25.
7º Diego Garbuglia, de 
Bolívar, con 178,75.
14º Diego Matas, de Bo-
lívar, con 64,5.
Hay 57 pilotos con puntos 
en esta especialidad.

Categoría Super master 
(peso mínimo 
de 195 kilos)

1º Francisco Lombardoso, 
de Las Flores, con 341,25 
puntos.

2º Benjamín Badano, 
con 338,25.
3º Patricio Soto, con 
248,25.
4º Martín Mazzantini, 
con 179,25.
5º Tomás Rodríguez, 
con 163.
19º Matías Gajate, de 
Bolívar, con 52,75.
Hay 66 pilotos con 
puntos en esta especiali-
dad.

Categoría 150cc. Junior
1º Valentino Grossich, de 
Morón, con 307 puntos.
2º Valentino Cerelli, con 
295.
3º Santiago Martini, con 
247,5.
4º Lucas Aguirre, con 
182,75.
5º Joaquín Natero, con 
155.
17º Pedro Ricciuto, de Bo-
lívar, con 17,5.
Hay 25 pilotos con puntos 
en esta especialidad.

Categoría Promocional 
(motores a sorteo)

1º Juan Muñoz, con 290 
puntos.
2º Marcos Ludueña, con 
249,5.
3º Luciano Vallejo, con 
234,25.
4º Walter Vázquez, con 
224.
5º Tomás Lapolla, con 
199,5.
21º José Teruel, de Bolí-
var, con 24.
Hay 30 pilotos con puntos 
en esta especialidad.

Categoría 150cc. 
Clase 2

1º Gastón Bruno, de Bra-
gado, con 368,5.
2º Pablo Fassano, con 
259,75.
3º Alesio Zunino, con 
259,25.
4º Ezequiel Velarde, con 
250,25.
5º Ramiro Spinacci, con 
223.
12º Gianluca Pagani, de 
Bolívar, con 137,75.
40º Alejandro Pagani, de 
Bolívar, con 36,75.
Hay 86 pilotos con puntos 
en esta especialidad.

Categoría 150cc. 
Clase 1

1º Genaro Balda, de Bra-
gado, con 340,5.
2º M. Mackormack – F. 
Dezeo, con 332,75.
3º Santos Mazzantini, con 
206,75.
4º Valentín Mauro, con 
177.
5º Federico Machado, con 
180,5.
15º Gianluca Pagani, de 
Bolívar, con 97.
Hay 75 pilotos con puntos 
en esta especialidad.

KARTING DEL SUR BONAERENSE – 9ª  FECHA

Este fin de semana, primera visita
al circuito diagramado en Tapalqué
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RESULTADOS DE LOS SORTEOSRESULTADOS DE LOS SORTEOS
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En el tramo final de la jor-
nada pedestre del sába-
do, momentos previos a la 
premiación de los atletas 
más destacados de esta 
25ª edición de “la Tinelli”, 
recogimos algunos testi-
monios de aquellos que 
pasaron al podio a recibir 
su premio.
marcos García, segundo 
entre los bolivarenses 
- Me agoté en la previa; 
debido al calor y al vien-
to no pude resolver la 
carrera en el inicio y sin-
ceramente me costó un 
montón. En los primeros 
kilómetros pude mantener 
el ritmo pero después se 
me hizo muy cuesta arri-
ba. Vi que Juan (Cháves) 
se iba muy lejos, así que 
me quedé “tranqui” en el 
segundo puesto de Bo-
lívar, no me exigí mucho 
más. La idea era llegar, 
pero fue bravísima.
Tu caso es bastante par-

ticular porque no te car-
gás de carreras duran-
te el año pero en cada 
“Tinelli” estás en el po-
dio…
- Hace cuatro años que 
me inicié y padecí el tramo 
de la pandemia, cuando 
no se podía hacer nada; 
después fui haciendo más 
o menos carreras pero 
este último año dentro de 
todo pude tener una plani-
ficación bastante armada. 
Hice un curso, pude capa-
citarme en el tema y man-
tuve una lógica de entre-
namientos. Corrí el 1º de 
Mayo en Olavarría y tardé 
34m. 32., una linda mar-
ca, pero hoy se me fue el 
tiempo muy lejos porque 
me costó muchísimo sos-
tener el ritmo.
Y después de la carrera 
en Olavarría hice la del 
Colegio Nacional, acá en 
Bolívar, y la gané… Como 
siempre digo, lo mío es 

el básquet, pero cuando 
aparecen estas carreras 
me va gustando esto de 
correr, me gusta competir, 
así que le sigo metiendo. 
Pero entre el pedestrismo 
y el básquet, me quedo 
con el básquet…
¿Vas a hacer alguna otra 
carrera antes de fin de 
año?
-  Sí, creo que van a hacer 
la del CEF, que será tam-
bién de 10 kilómetros, así 
que voy a tener una re-
vancha para ver si puedo 
bajar los 35 minutos, pero 
capaz que haga igual o 
más calor que hoy, ya ve-
remos… Y después haré 
la Unión de los Pueblos, 
porque seguramente van 
a hacerla, así que esas 
serían mis dos carreras 
para terminar el año.
¿Alguna dedicatoria?
- Como siempre, a mi fa-
milia, a la que le resto 
tiempo para ir a entrenar-
me; a los amigos, a los 
alumnos de la escuela 
que me alentaron y a los 
chicos de Sport Club.

Juan Pablo Amengual – 
tercero entre los boliva-
renses
- Estoy super contento; 
no esperaba estar en el 
podio pero se dio así, así 
que estoy feliz. Vengo 
muy entrenado pero no 
creía que iba a llegar ter-
cero, porque hoy a la ma-
ñana justo tuve una jor-

nada aparte y no sabía si 
iba a llegar a recuperarme 
para la tarde, pero gracias 
a Dios me sentí bien.
¿Qué carreras has he-
cho este año?
- Corrí los 21 kilómetros 
en Buenos Aires hace 
dos meses. No tengo una 
agenda de carreras muy 
organizada, pero cuando 
hay pruebas en Bolívar 
siempre las pongo en la 
lista.
¿Qué te impulsa a salir 
a entrenar, aunque no 
compitas demasiado?
- Quiero mantenerme en-
trenado, estar bien física-
mente…
¿A quién va dedicado el 
podio?
- A la familia, a los amigos 
y a mis compañeros del 
curso.

Wendy Lardo – segunda 
entre las damas locales
- Muy contenta porque 
este año soy bolivarense. 
Es una carrera hermosa, 
la hago desde hace cuatro 
años,  y siempre te alienta 
la gente, de punta a pun-
ta, me encanta… Hoy hizo 
mucho calor y fue difícil 
correr, así que no salí a 
buscar marca, pero se me 
dio esta posición. Hubo 
un tramo donde tuvimos 
viento en contra, así que 
traté de ponerme atrás de 
algún hombre para que 
“me lleve”, y en la última 
recta salí a “tirar todo”. 

PEDESTRISMO – 25ª EDICION DE LA PRUEBA “DINO H. TINELLI”

Palabras bolivarenses desde el podio

En la última recta tenía-
mos viento a favor así que 
ahí estuvo un poco mejor, 
pero sufrí durante todo el 
recorrido.
¿manuel (Santos) no 
pudo correr?
- “Manu” está recuperán-
dose de una lesión. Ojalá 
que el año próximo poda-
mos tenerlo en esta carre-
ra. Lo amo con todo mi co-
razón; hoy me acompañó 
un montón.
¿Dónde será tu próxima 
carrera?
- Ahora queremos ir a co-
rrer la de Henderson, el 
mes que viene, y a seguir 
entrenando.

Lorena Juárez – tercera 
entre las damas locales
- Como siempre, traté de 
dar todo en esta carrera, 
así que estoy muy feliz 
por el podio. Este año fue 
bastante dura, con mucho 
calor, la salida fue muy 

complicada porque se 
hizo como un embudo por 
la cantidad de gente pero 
bueno, se dio así… 
No estamos acostumbra-
dos a correr con estas 
temperaturas. Otra cosa, 
en mi caso, es que me 
faltaron competencias. El 
entrenamiento está, pero 
al faltar competencias, 
el tiempo que uno tarda 
en completar una carrera 
no es el que se anhela… 
De todas maneras, siem-
pre digo que lo importan-
te es haber podido estar 
en una carrera más, uno 
nunca sabe… A pesar de 
la edad, estoy por ahora 
arriba del podio entre las 
atletas locales.
¿A quién se lo dedicás?
- A mi familia, porque los 
molesto a las 5 y media de 
la mañana para ir a entre-
nar, y a quien me llevó a 
esto: mi padre.
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GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAmARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

PSICOLOGOS
Lic. Germán Córdoba

M.P. 52664
Niños, adolescentes y adultos

Av. Pedro Vignau 532

IOMA y obras sociales
Cel: (02314) 15620223

María Valeria Netri
M.P. 52051

Niños, adolescentes y adultos
Cel: (02314) 15617828

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

m.P. 111950 - m.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

E-mail: ahbrosky@gmail.com

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Internación Domiciliaria

Tratamiento del Dolor

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
m.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.

mITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 12-10-24 N° 4687 VACANTE $ 10.000
SORTEO 14-10-24 N° 6436 DONEGANI MARIA G. $ 15.000

SORTEO 15-10-24 N° 2023 VACANTE $ 5.000
SORTEO 16-10-24 N° 8648 CRIADO MARIA NELIDA $ 10.000

SORTEO 17-10-24 N° 2631 COMAS ENRIQUE $ 5.000
SORTEO 18-10-24 N° 8332 MORANTE ROCIO $ 5.000

SORTEO 19-10-24 N° 5796 VACANTE $ 5.000
SORTEO 21-10-24 N° 3006 VACANTE $ 10.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO 14-09-24 N° 703 NUÑEZ ROMINA PAOLA $ 50.000
SORTEO 21-09-24 N° 763 NATIELLO ANA MARIA $ 50.000
SORTEO 28-09-24 N° 934 FITTIPALDI VANESA $ 50.000
SORTEO 05-10-24 N° 086 CRIADO AROLDO $ 50.000

SORTEO 12-10-24 N° 687 DELGADO MARIA JOSE $ 50.000
SORTEO 19-10-24 N° 796 CORONEL MAURICIO $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 28-09-24 N° 5934 VACANTE $ 40.000.-

PROXIMO SORTEO: 26-10-24 PREMIO: $ 60.000.-

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

SE OFRECE SEÑORA 
PARA TAREAS DO-
MESTICAS O CUIDA-
DOS DE PERSONAS 
MAYORES. LLAMAR 
AL TEL. 15439474.

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

LOZANO, María Eugenia
PRIMER PREMIO Nº 477 - $ 40.000

1º Premio, Nº 616: CUEVAS, Mario $ 80.000
SORTEO MENSUAL (27/07/24)

SORTEO PAGO CONTADO (17/7/24)
Nº 457. Ganadora: Ma. del Carmen Zabatoni

Premio: $ 1.000.000

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

SORTEO SEMANAL (12/10/24)

ME OFREZCO
PARA TRABAJOS 

DOMÉSTICOS.
TEL. 15439474.

Q.E.P.D

JULIA MARTIN 
VDA. DE
DI PRADO.
Falleció en Bolívar 
el 24 de Octubre de 
2024, a los 80 años.

Su hija Violeta, su hijo 
político Marcos, su nieto 
Hilario, su familia política 
y demas familiares; par-
ticipan su fallecimiento. 
Sus restos fueron ve-
lados, ayer de 15 a 17 
horas, y son cremados. 
Servicio Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar Ltda.

Q.E.P.D

CARMELA LINA
P I C C H I R I L L I 
VDA. DE SCHIEL.
Falleció en Bolívar el 
243 de Octubre de 
2024, a los 78 años.

Sus hijos, hijos políticos, 
nietos, demas familiares 
y amigos; participan su 
fallecimiento. Sus res-
tos fueron inhumados el 
miércoles a las 9 horas 
en el cementerio local. 
Servicio Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar Ltda.
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El tiempoEl tiempo
hoy: Algo más fresco; lluvia en la mañana, luego no 
se descarta la posibilidad de algún chubasco, con brisa. Por 
la noche, claro y destemplado. Mínima: 6ºC. Máxima: 20ºC.
mañana: Claro y soleado; con brisa, más cálido y agradable.
Viento del ONO, con ráfagas de 41 km/h. Por la noche, cielo 
claro. Mínima: 9ºC. Máxima: 21ºC.

Lo dicho...

EFEmERIDES

CONSULTA POR FINANCIACIÓN. CUOTAS FIJAS
Y EN PESOS. TANTO EN USADOS COMO EN 0 KM.

Alsina y Güemes. Tel: 02314 - 427817

CRONOS DRIVE 1.3 4P MOD. 2020
ECOSPORT S.E 2.0 MOD. 2015

S10 LS 4X2 DLC MOD. 2015
GOL POWER PLUS 3P MOD. 2014

AMAROK 140CV 2.0 STARLINE MOD. 2013 
DUSTER DINAMIQUE 1.6 MOD. 2012
GOL POWER PLUS 1.4 MOD. 2012

VOYAGE COMFORTLINE MOD. 2012
15533353 / edelcastilloautos@gmail.com

BORA 1.9 TDI TRENDLINE MOD. 2011
207 COMPACT 1.4 XR 3P MOD. 2011

MERIVA 1.8 GL PLUS MOD. 2010
NISSAN TIIDA 1.8 TEKNA MOD. 2010
ECOSPORT XLS GNC 1.6 MOD. 2009

GOL COUNTRY POWER 1.6 GNC MOD. 2009
FOCUS AMBIENTE 1.6 4P MOD. 2008

CORSA CLASIC GL 3P A/D MOD. 2006

Lo dicho...

Anónimo

“La vida no es un problema
para ser resuelto;

es un misterio para ser vivido”.

gagliardi
Av. San martín 302 - Tel: 427426

2314 - 479696

1730 – El Cabildo de 
Santa Fe, por donación 
de tierras de Juan de Ga-
ray y Hernando Arias de 
Saavedra, funda la Baja-
da del Paraná, hoy ciu-
dad de Paraná.
1789 - nace Carlos María 
de Alvear, militar y políti-
co argentino (fallecido en 
1852).
1837 – Son ejecutados 
en Buenos Aires el ex 
gobernador de Córdoba, 
José Vicente Teinafé, su 
hermano Guillermo y el 
capitán Santos Pérez, 
acusados del asesinato 
del general Juan Facun-
do Quiroga.
1838 - En París nace 
Georges Bizet. El compo-
sitor francés quedó en la 
historia por Carmen, una 
de las óperas más ala-
badas de la historia. No 
llegó a disfrutar su éxito. 
De hecho, la ópera fra-
casó al momento de su 
estreno en 1875 y murió 
de un ataque al corazón 
a los tres meses. Tenía 
36 años. En su produc-
ción también destacan la 
ópera Los pescadores de 
perlas y la música inci-
dental para la obra teatral 
La Arlesiana, de Alphon-
se Daudet.
1881 – Nace Pablo Pica-
sso, pintor español.
1915 - nace José Pepe 
Marrone, actor argentino 
(fallecido en 1990).
1926 - nace María Con-
cepción César, actriz y 
vedette argentina.
1934 – Se estrena en el 
Teatro Colón de Buenos 
Aires la ópera La leyenda 
del urutaú, con música de 
Gilardo Gilari.
1938 – Se suicida Alfon-
sina Storni en Mar del 
Plata. La poeta tenía 46 

años y sufría de cáncer, 
por lo que optó por acabar 
con su vida internándose 
en el mar. La inquietud del 
rosal  fue su primer poe-
mario, aparecido en 1916. 
Le siguieron, entre otros, 
El dulce daño, Languidez 
y Ocre. También escribió 
obras de teatro para ni-
ños. La canción “Alfonsina 
y el mar”, de Ariel Ramírez 
y Félix Luna, y que grabó 
por primera vez Mercedes 
Sosa en el disco Mujeres 
argentinas (1969), trata 
sobre su final.
1940 - nace Mariquita Ga-
llegos, actriz y conductora 
argentina.
1945 - nace Francisco 
“Pancho” Sa, futbolista ar-
gentino.
1949 – El cuatrimotor “Ha-
villand Comet” realiza un 
vuelo de prueba Londres-
Trípoli-Londres en 6 horas 
y 36 minutos, dos veces 
más rápido que los avio-
nes convencionales.
1960 - Nace el actor y mú-
sico Mex Urtizberea. Fue 
parte del grupo de hu-
moristas de Chachachá, 
a comienzos de los 90 y 
luego sorprendió en la te-
levisión por cable con Ma-
gazine For Fai. Más tarde 
condujo Mañana vemos 
en la Televisión Pública, 
entre 2006 y 2008. Tam-
bién hizo radio y actuó 
en varios programas y en 

teatro. En cine, se lo vio 
en Valentín. Además, pu-
blicó varios libros y grabó 
discos.
1980 – Descubrimien-
to, en Cádiz, del teatro 
romano más antiguo de 
España.
1985 - nace Juan Manuel 
“Burrito” Martínez, futbo-
lista argentino.
1985 – El presidente ar-
gentino, Raúl Alfonsín, 
decreta el estado de sitio 
por 60 días.
1997 – muere Virgilio Ex-
pósito, compositor y pia-
nista argentino de tango 
(nacido en 1924).
1997 –  Diego Armando 
Maradona se retira del 
fútbol profesional.
2000 - muere Alberto De-
middi, remero argentino , 
campeón mundial y me-
dalla de plata en los Jue-
gos Olímpicos de Munich 
1972 y medalla de bron-
ce en los Juegos Olímpi-
cos de México en 1968. 
(nacido en 1944).
2009 - Axel Pauls, ac-
tor argentino (nacido en 
1933).
2015 - en Argentina se 
realizan Elecciones pre-
sidenciales.
2017 - en Argentina le-
gisladores aprueban des-
afuero de Julio De Vido, 
se niega a declarar y es 
detenido en el Penal de 
Ezeiza.

Día del Conscripto
Naval.

Alfonsina Storni.

Sepa que antes de fijar los 
objetivos deberá considerar 
los inconvenientes posibles 
y adecuar todas sus ideas 
a los recursos con los que 
cuenta.
N°84.

ARIES
23/03 - 20/04

Si pretende obtener una rá-
pida prosperidad material, 
sepa que dependerá de su 
excelente criterio intelectual 
y de su perseverancia en el 
trabajo. Nº02.

TAURO
21/04 - 21/05

Durante este día, lo más 
probable es que toda su 
fuerza esté dirigida a la 
búsqueda de la orientación 
para su vocación o estudios 
específicos.
Nº79.

GEmINIS
22/05 - 21/06

Si pretende incentivar la 
creatividad deberá poner 
en práctica sus capacida-
des, como la motivación 
y las características de su 
personalidad. Nº16.

CáNCER
22/06 - 23/07

Durante esta jornada per-
mita que su fantasía se 
libere y se convierta en la 
fuente de su inspiración. 
De esta forma, podrá darle 
un nuevo orden a su vida. 
N°63.

LEO
24/07 - 23/08

Será el momento justo 
para concentrarse en las 
obligaciones más urgentes 
y descartar los intereses 
superfluos. Sea más res-
ponsable en su vida.
N°35.

VIRGO
24/08 - 23/09

Será esencial para este día 
que empiece a controlar 
cada una de sus emocio-
nes y así evitar que estas 
afecten de manera negativa 
su ánimo.
N°19.

LIBRA
24/09 - 23/10

Se despertará con el con-
vencimiento de introducir 
nuevos cambios en su for-
ma de actuar. No lo dude 
más, ya es el momento de 
hacerlo en su vida. Nº20.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Nunca se olvide que lo 
primordial para alcanzar 
todos los objetivos es estar 
siempre seguro de sus de-
seos. Sea constante en la 
búsqueda de metas.
N°34.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

No desaproveche cada 
una de las oportunidades 
que se le presentarán en el 
ámbito laboral. Su espíritu 
de lucha y ambición están 
en su mejor momento. 
Nº85.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Sería oportuno que co-
mience a implementar las 
soluciones convenientes a 
muchos de los obstáculos 
que se le han presentado 
en estos días. No se deje 
estar. Nº70.

ACUARIO
21/01 - 19/02

Hoy deberá encontrar el 
equilibrio en su vida. Antes 
que nada, sepa que deberá 
determinar cuáles son las 
prioridades y lo más im-
portante para usted. Nº54.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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El Fondo Monetario 
destacó la marcha del
plan económico argentino

ANUNCIO

En pocos días comienza a
circular el billete de $20.000

Kicillof y su relación
con Cristina Kirchner

El gobernador bonaerense Axel 
Kicillof sostuvo que su relación 
con la expresidenta Cristina 
Fernández de Kirchner “varía según 
el momento” y dijo que pondrá 
sus esfuerzos en “construir una 
alternativa política capaz de sacar a 
Argentina de esta tragedia”.
Sus dichos surgieron en el marco 
de una entrevista con el medio 
británico Financial Times, en la que 
habló de la reconfiguración del 
peronismo y reflexionó sobre la 
llegada de Javier Milei al Ejecutivo 
nacional.
“Nada de lo que dijo Milei, a 
pesar de que ganó las elecciones, 
representa las ideas más profundas 

de la sociedad argentina o algún cambio 
repentino en los valores culturales e 
históricos del pueblo argentino”, sostuvo 
Kicillof. Y consideró que la victoria del 
actual Presidente estuvo vinculada 
a “la insatisfacción y el enojo con la 
política, que no es algo exclusivo de la 
Argentina”.
Kicillof habló de las tensiones con CFK 
en medio de la interna del PJ que la 
expresidenta disputaría frente al riojano 
Ricardo Quintela. Consideró que el 
partido está en “un proceso de análisis y 
reorganización” y habló de la existencia 
de “emergencias” para “reconstruir la 
calidad de vida de enormes sectores de 
la población”. 
Página 2

FÓRMULA 1

POLICIALES

Liberaron a siete detenidos
por el caso Loan  Página 5

Colapinto utilizará un casco en homenaje a Reu-
temann este fin de semana. Página 8

“Muy buena reunión con Caputo”, dijo la titular del 
organismo. Kristalina Georgieva recibió al ministro de 
Economía para hablar sobre la marcha del programa. 
Página 3

Página 4

Por cuestiones logísticas, el nuevo integrante del cono 
monetario comenzará a distribuirse en noviembre en 
lugar de este mes.

Israel descubrió un
arsenal de Hezbolá
Estaba guardado en una mezquita en el Líbano. Las FDI 
hallaron lanzagranadas, lanzadores de misiles y chalecos de 
combate. Página 6

Lluvia de goles: Racing empató 
2-2 ante Corinthians en Brasil
La Academia rescató un buen resultado para definir la serie de las semifinales de la Conmebol 
Sudamericana la próxima semana en Avellaneda. Página 7
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INTERNA

Kicillof dijo que su relación con
CFK “varía según el momento”
Brindó una entrevista al medio británico Financial Times, en donde llamó a 
construir una alternativa política a la “tragedia” del gobierno de Milei

El gobernador bonaerense 
Axel Kicillof sostuvo que su 
relación con la expresidenta 
Cristina Fernández de Kirchner 
“varía según el momento” y dijo 
que pondrá sus esfuerzos en 
“construir una alternativa polí-
tica capaz de sacar a Argentina 
de esta tragedia”.

Sus dichos surgieron en el 
marco de una entrevista con 
el medio británico Financial 
Times, en la que habló de la 
reconfiguración del peronismo y 
reflexionó sobre la llegada de Ja-
vier Milei al Ejecutivo nacional.

“Nada de lo que dijo Milei, a 
pesar de que ganó las elecciones, 
representa las ideas más profun-
das de la sociedad argentina o 
algún cambio repentino en los 
valores culturales e históricos 
del pueblo argentino”, sostuvo 
Kicillof. Y consideró que la vic-
toria del actual Presidente estuvo 
vinculada a “la insatisfacción y 
el enojo con la política, que no es 
algo exclusivo de la Argentina”.

Kicillof habló de las tensio-
nes con CFK en medio de la 
interna del PJ que la expresi-
denta disputaría frente al riojano 
Ricardo Quintela. Consideró que 
el partido está en “un proceso 
de análisis y reorganización” 
y habló de la existencia de 

El gobernador brindó una extensa nota con un medio británico

“emergencias” para “reconstruir 
la calidad de vida de enormes 
sectores de la población”. 

En cuanto a su relación con 
la también exvice sostuvo que 
es “permanente” y, ante una 
repregunta del medio británico, 
sostuvo que la misma varía “de-
pende el momento”.

El Gobernador no habló de 
una candidatura de cara al 2027, 
pero señaló que pondrá “todos 
sus esfuerzos” para construir una 
alternativa política de “esta tra-
gedia”, como definió al gobierno 

libertario. “Discutir a esta altura 
quién sucederá a Milei es para 
adivinos”, apuntó.

Las declaraciones de Kici-
llof sobre su relación con CFK 
aparecen un día después del 
acto que compartieron en el 
Teatro Argentino de La Plata, 
en el marco del 47° aniversario 
de Abuelas de Plaza de Mayo. 
Ayer, la titular de la entidad, 
Estela de Carlotto, dijo que los 
dirigentes se trataron con “una 
frialdad bárbara” y que “no se 
hablaron”. (DIB)

Diputados: se rompió
el bloque de la UCR

Doce diputados aliados a 
Facundo Manes y Martín Lous-
teau definieron que abandonarán 
el bloque UCR para armar un 
espacio propio. Se trata de un 
golpe para el cordobés Rodrigo 
de Loredo, jefe del radicalismo 
en la Cámara baja, quien quedará 
con una tropa de 21 legisladores.

Si bien no se formalizó el pro-
ceso a través de la nota de rigor, 
donde deberá constar el nombre 
y la persona que conducirá la 
nueva bancada, la ruptura ya es 
un hecho.

Esta definición se materializó 
tras la difusión de una nueva foto 
de seis radicales en la Casa Rosa-
da junto a figuras del oficialismo, 
como el asesor presidencial, 
Santiago Caputo.

Los legisladores que se su-
man a la nueva bancada son: 
Manuel Aguirre (Corrientes), 
Marcela Antola (Entre Ríos), Fer-
nando Carbajal (Formosa), Carla 
Carrizo (CABA), Mariela Coletta 
(CABA), Marcela Coli (La Pam-
pa), Melina Giogio (Santa Fe), 
Pablo Juliano (PBA), Facundo 
Manes (PBA), Juan Carlos Polini 
(Chaco), Jorge Rizzotti (Jujuy) y 
Danya Tavela (PBA).

Fernando Carbajal, uno de los 
principales impulsores de la rup-
tura, publicó en sus redes socia-
les: “Todos con la peluca puesta. 
Sobreactuando oficialismo. La 
oposición responsable daremos el 
debate del Presupuesto Nacional 
en la Cámara para defender la 
Universidad, las Provincias y 

municipios y a los jubilados”.
Carbajal dijo este jueves que 

esperan sumar más legisladores 
a esta nueva bancada que tendrá 
12 miembros y estará coman-
dada por Pablo Juliano. En eso, 
el formoseño fustigó a Rodrigo 
de Loredo, que todavía está al 
frente del espacio que dejaron, 
y dijo que ya se transformó en 
un personaje “de segunda línea” 
por su acercamiento con la Casa 
Rosada.

“La actitud de ayer del presi-
dente De Loredo de sobreactuar 
este gesto de sumisión hacia el 
Poder Ejecutivo, yendo a esta 
reunión de ayer, sacándose esta 
foto con Santiago Caputo, fue un 
gesto muy claro de alineamiento 
con el oficialismo, que tornaba 
imposible seguir permaneciendo 
ahí”, dijo Carbajal.

“Yo creo que De Loredo pasó 
a ser un personaje de segunda 
línea porque la línea política de 
ese grupo la está marcando el tu-
cumano Mariano Campero y De 
Loredo está haciendo seguidismo 
de Campero. Es bastante patético 
para él, que tenía aspiraciones 
de ser un dirigente nacional. La 
verdad es que terminó siendo 
arrastrado por Campero a esa 
reunión”, dijo Carbajal. Campe-
ro es el diputado que coordina 
al grupo de cinco radicales que 
tienen alta sintonía con funcio-
narios libertarios y que el espacio 
que responde a la conducción 
Manes-Lousteau había pedido 
expulsar. (DIB)

Pablo Juliano presidirá el bloque

El Gobernador destacó el
rol de la ESI en las escuelas

El gobernador bonaerense 
Axel Kicillof encabezó este jue-
ves la apertura del primer Con-
greso Provincial de Educación 
Sexual Integral (ESI) destinado 
a docentes bonaerenses de todos 
los niveles y destacó que esta 
herramienta sirve para que los 
chicos puedan reconocer casos 
de abuso.

“En la Argentina seis de cada 
diez víctimas de violencia sexual 
son niños, niñas y adolescentes: 
diversos estudios demuestran 
que el 80% de quienes pudieron 
reconocer lo que habían padecido 
lo hicieron gracias a una clase de 
ESI en la escuela”, señaló hoy el 
mandatario provincial.

“El asunto está muy claro: 
contamos con una herramienta 
muy efectiva, que tiene como 
punto de partida una ley y un 
Gobierno que está comprometido 
en cumplirla”, explicó.

Kicillof estuvo en el congreso 
de ESI que se realizó en el Centro 

Cultural Pasaje “Dardo Rocha” 
de la ciudad de La Plata, junto 
al director General de Cultura 
y Educación, Alberto Sileoni, la 
directora de Educación Sexual 
Integral de Educación, Mirta 
Marina López y el intendente 
local, Julio Alak.

“Este encuentro forma parte 
de un proceso y de una plani-
ficación que venimos llevan-
do adelante para jerarquizar 
la educación sexual en todas 
las escuelas bonaerenses: son 
transformaciones profundas, 
que llevan tiempo y tienen que 
arraigarse e impregnarse en el 
sistema educativo”, indicó el 
Gobernador.

Y agregó: “Creamos estos 
ámbitos porque estamos con-
vencidos de que la única manera 
de conseguirlo es compartiendo 
experiencias y conversando con 
quienes trabajan todos los días 
para fortalecer la educación 
pública”.

El congreso cuenta con mil 
inscriptos y está dirigido a do-
centes bonaerenses de todos los 
niveles y modalidades educati-
vas, con el objetivo de compartir 
experiencias e investigaciones 
desde la perspectiva de los dis-
tintos actores de la comunidad: 
maestros y maestras, profesores, 
auxiliares y familias.

Por su parte, Sileoni subrayó: 
“En estos encuentros venimos a 
discutir, a exponer y sobre todo a 
ratificar una política pública que 
construimos en la provincia de 
Buenos Aires: salimos del mero 
enunciado y lo transformamos 
en una sólida decisión que lleva-
mos todos los días a la práctica”. 
“Somos un Gobierno que no va 
a renunciar a sus convicciones 
y que está comprometido en 
cumplir con la ley de educación 
sexual para emancipar a las y los 
jóvenes e impulsarlos a cumplir 
el destino que ellos mismos quie-
ran construir”, agregó.

Por último, Kicillof remarcó: 
“Asumimos el compromiso de 
transformar la educación pública 
bonaerense sabiendo que no hay 
milagros ni resultados mágicos: 
vamos a seguir trabajando todos 
los días con las y los docentes, 
auxiliares y la comunidad entera, 
para escuchar y darles la palabra 
a todos los pibes y pibas de la 
provincia”.

Participaron además del even-
to, la ministra de Mujeres y 
Diversidad, Estela Díaz; el sub-
secretario de Educación, Pablo 
Urquiza; su par de Educación e 
Innovación local, Yamila Ola-
riaga; el secretario de Gobierno 
local, Guillermo Cara; el director 
del Pasaje Dardo Rocha, Cristian 
Scarpetta; jefes y jefas regionales 
y distritales de educación. (DIB
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“Muy buena reunión con Caputo”,
dijo Georgieva, la titular del FMI
Recibió al ministro de Economía para hablar sobre la marcha del programa

“Muy, muy buena reunión”, 
dijo la titular del FMI, Kristalina 
Georgieva, tras sacarse una foto 
con el ministro de Economía, 
Luis Caputo, en Washington. 

Georgieva dijo que hay un 
“acuerdo en torno a las priorida-
des del país”. 

Reveló que felicitó al minis-
tro “por el premio que recibió, 
que es muy merecido, porque 
observamos los indicadores obje-
tivos y económicos de Argentina 
y vemos las mejoras”, según 
declaraciones recogidas por La 
Nación.

En medio de los avances ha-
cia una nueva negociación con el 
Fondo Monetario Internacional 
(FMI), el ministro de Economía 
y otros miembros del equipo 
económico se reunieron con la 
directora Gerente del Fondo 
Monetario.

El primer encuentro de Ca-
puto fue con la número dos del 
Fondo, Gita Gopinath, y ocurrió 
a primera hora de la mañana. 

La cita con Georgieva fue al 
mediodía, luego de una reunión 
de los ministros de finanzas del 
G20, indicaron fuentes oficiales.

“¿Están los miembros pre-
parados para avanzar hacia un 
nuevo programa para aumentar 
la exposición con la Argentina?”, 
preguntó el corresponsal de La 
Nación. 

“Tenemos un objetivo que 
es pensar juntos, como un solo 
equipo, qué es lo mejor para Ar-
gentina”, respondió Georgieva.

“La reunión fue muy buena”, 
dijo Caputo sobre su encuentro 

El ministro de Economía argentino, junto a la titular del FMI

con Gopinath antes de ingresar a 
una reunión el G-20.

El encuentro, que se estiró 
por casi una hora, ocurrió en el 
marco de la reunión anual del 
Fondo y el Banco Mundial, a la 
que llegó Caputo acompañado 
por el resto del equipo económico 
con la misión de encaminar una 
nueva negociación con el Fondo 
y conseguir más financiamiento 
para apuntalar la recuperación de 
la economía.

Caputo y el resto de los fun-
cionarios que integran la comiti-
va oficial llegaron muy temprano 
a la sede del FMI en Washington 
para su primer cara a cara con 
Gopinath y el subdirector del 
Departamento del Hemisferio 
Occidental, Luis Cubeddu.

”Fue una muy buena reunión 
y están muy conformes con los 
resultados que estamos obtenien-
do”, dijeron fuentes de Economía 
a la prensa argentina luego de la 

cita con Georgieva.
Remarcaron que el gobierno 

argentino está “comprando cre-
dibilidad”. 

El Gobierno espera poder 
arrancar en los próximos meses 
la negociación en busca de un 
nuevo programa. 

Caputo todavía no elevó el 
pedido formal de un nuevo pro-
grama al Fondo. 

El ministro dijo estar conven-
cido de que el programa econó-
mico de Milei “levantará” a la 
Argentina, dijo que el país está 
reconstruyendo su credibilidad 
ante el mundo, que la discusión 
con el Fondo está avanzando 
y que el nuevo acuerdo podría 
incluir fondos frescos, pero que 
se trata de “un proceso largo” y 
que todavía no se ha discutido 
una cifra concreta. 

Además, Caputo dio indicios 
de que el pacto final se cerrará 
recién el año próximo.

Malvinas: Petri salió a
aclarar un comunicado
El ministro de Defensa, Luis 

Petri, reconoció que el uso del 
término “Falklands” para referirse 
a las Islas Malvinas en un comuni-
cado oficial se produjo como con-
secuencia de una adulteración del 
contenido en un organismo de su 
cartera y no de Cancillería, y con-
firmó que despedirá al responsable.

“Queremos echar al respon-
sable malnacido que cometió este 
acto malicioso porque no refleja las 
posiciones que venimos sostenien-
do. Nosotros reivindicamos a los 
héroes de Malvinas, los hacemos 
marchar en los desfiles y reivin-
dicamos la soberanía de las Islas 
Malvinas”, aseguró Petri, al ser 
consultado sobre el hecho.

El texto fue publicado en el 
sitio web de la Coordinación de 
Veteranos y Veteranas de la Guerra 
de Malvinas, una entidad bajo la 
órbita del Ministerio de Defensa, 
donde se publicó una noticia que 
comenzaba con la frase: “La minis-
tra argentina de Relaciones Exte-
riores Diana Mondino recibió este 
miércoles 16 de octubre a Gilles 
Carbonier, vicepresidente del Co-
mité Internacional de la Cruz Roja 
(CICR), para tratar la reanudación 
de las negociaciones del Tercer 
Plan del Proyecto Humanitario, 
orientado a la identificación de los 
combatientes argentinos caídos 
en las Islas Falklands/Malvinas 
durante el conflicto del Atlántico 
Sur de 1982″.

Petri admitió que el texto origi-
nal provenía de la Cancillería, pero 
fue alterado al ser publicado en el 
sitio oficial de Defensa. “Instruí la 
realización de un sumario porque 
hay una diferencia entre el texto 
que realiza Cancillería y el que se 
sube. No sólo respecto de la de-
nominación de las Islas Malvinas 
(como Falklands), sino de todo el 
contenido, y esto no puede ocurrir”, 
subrayó el funcionario en declara-
ciones a radio Mitre.

El ministro Petri definió el uso 
de Falklands como una “denomi-
nación impropia” y explicó que la 
intención de publicar el texto ori-
ginal de Cancillería se debía a que 
el tema tenía un “altísimo interés 
para la coordinación de veteranos”, 
ya que se refería al acuerdo de 
“culminación de la tercera etapa 
de la identificación de los caídos 
de Malvinas, que se interrumpió 
durante el kirchnerismo”. “Esto era 
lo importante”, enfatizó.

“Estamos iniciando todas las 
investigaciones para caer contra el 
responsable y aplicar las máximas 
sanciones”, concluyó Petri.

La inclusión del término 
“Falklands” en un documento 
oficial generó un fuerte revuelo 
en el interior del Gobierno. A solo 
24 horas de haberse publicado en 
la web oficial, el comunicado se 
eliminó de las bases de datos, mien-
tras se inició una investigación para 
identificar al responsable. (DIB)

Luis Petri, ministro de Defensa

Presupuesto 2025: Milei se
reunió con gobernadores

El presidente Javier Milei re-
cibió a los gobernadores del PRO 
y allegados en Casa Rosada para 
discutir aspectos del Presupuesto 
2025, y otros temas de sus pro-
vincias, en la previa al debate del 
proyecto en el Congreso. 

Los convocados fueron Jorge 
Macri (Ciudad de Buenos Aires), 
Rogelio Frigerio (Entre Ríos), Ig-
nacio “Nacho” Torres (Chubut), 
del PRO, y Marcelo Orrego (San 
Juan) y Claudio Poggi (San Luis), 
cercanos al espacio, quienes 
desde las 12:30 comenzaron a in-
gresar por el Salón de los Bustos 
rumbo al Salón Eva Perón.

El mandatario los recibió 
durante casi dos horas junto al 
jefe de Gabinete, Guillermo 
Francos; al vicejefe de Gabinete 
del Interior, Lisandro Catalán y 
a la secretaria General de la Pre-
sidencia, Karina Milei, el team 
que se reunió con los mandatarios 
provinciales del Norte el pasado 
lunes. 

El Gobierno nacional explicó 
ante los interlocutores lo hecho 
en materia económica, el impac-

to de la Ley Bases y el RIGI, y 
anticipar los futuros pasos que 
adoptará la administración. Para 
eso, empanadas mediante, el 
libertario insistió con la premisa 
de respetar el déficit cero, uno de 
sus caballitos de batalla desde la 
asunción. 

Por su parte, los gobernadores 
realizaron los reclamos corres-
pondientes a sus jurisdicciones, 
que la Casa Rosada no viene 
cumpliendo, como una nueva ley 
de coparticipación, obras públi-
cas y hasta las cajas jubilatorias 
que no fueron transferidas. 

“Se habló del rumbo de la 
economía: inversiones, comercio, 
la baja del riesgo país y la rela-
ción con China”, deslizaron fuen-
tes cercanas a los gobernadores.

“El Presidente explicó el 
rumbo económico y las medidas 
que tomó el gobierno para bajar 
la inflación y bajar el riesgo el 
país. Hubo coincidencias entre el 
Presidente y los cinco gobernado-
res con respecto a la oportunidad 
histórica de generar mayores in-
versiones y aumentar el comercio 

de las provincias y la Argentina 
con el mundo”, agregaron.

Por último, hubo un compro-
miso de seguir trabajando de ma-
nera conjunta con el Presupuesto 
nacional y la necesidad de llegar 
a un consenso para que sea san-
cionado en el Congreso.

No obstante, semanas atrás 
influyentes funcionarios liber-
tarios habían deslizado en off a 
la prensa que preferían que el 
Presupuesto 2025 sea trabado 
por la oposición en el Congreso, 
como sucedió el año pasado, y 
de esa forma renovar otra vez el 
de 2023, situación que permitiría 
al Ejecutivo reasignar partidas 
presupuestarias con mayor dis-
crecionalidad. 

En la previa, Francos ratificó 
que la condición del “no hay 
plata” del 10 diciembre “sigue 
siendo bastante parecido”. “El 
Gobierno se ha manejado re-
cortando gastos por todos lados, 
pero no es la intención ponerse a 
invertir recursos nacionales más 
allá de las obras que se ha com-
prometido”, sostuvo.

Argentina no estará en
la lista gris del GAFI

El Grupo de Acción Financiera 
Internacional (GAFI) aprobó el 
Informe de Evaluación Mutua de 
la República Argentina, por lo que 
el país no ingresará en la lista gris 
del organismo y evitará sanciones.

La aprobación de dio en el 
marco de la cuarta Ronda de 
Evaluaciones Mutuas desarro-
llado en París, Francia, de la que 
participaron el ministro de Justi-
cia, Mariano Cúneo Libarona; el 
secretario de Justicia, Sebastián 
Amerio; el titular de la Unidad de 
Información Financiera (UIF), Ig-
nacio Yacobucci; el presidente de 
la Cámara de Casación, Mariano 
Borinsky, y Eugenio Curia, un di-
plomático de carrera que coordinó 
el trabajo. 

También estuvo Juan Tomás 
Rodríguez Ponte, director ejecu-

tivo de la Dirección de Asistencia 
Judicial en Delitos Complejos y 
Crimen Organizado como repre-
sentante de la Corte Suprema.

En ese marco, se debatió y se 
aprobó el Informe de Evaluación 
Mutua de nuestro país, por lo que 
la Argentina no ingresará a la lista 
gris, algo que hubiera provocado 
una sanción.

“Gracias al arduo trabajo del 
Gobierno de Javier Milei, Ar-
gentina evitó caer en la lista gris. 
Desde el Ministerio de Justicia, 
atendimos las observaciones que 
nos hicieron, para fortalecer el 
cumplimiento de los estándares 
internacionales, reafirmando nues-
tro compromiso contra el lavado 
de dinero y el financiamiento del 
terrorismo”, celebró Cúneo Liba-
rona tras conocerse la resolución.
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Casi 600 mil estudiantes en 
las pruebas Aprender 2024

Participan tanto escuelas estatales como privadas del país

Más de 591.000 estudiantes 
del último año del nivel secun-
dario, tanto de escuelas estatales 
como privadas de todo el país, 
participarán este jueves en las 
Pruebas Aprender 2024.

Los resultados de estas eva-
luaciones se conocerán recién 
en mayo del próximo año. Or-
ganizado por la Subsecretaría 
de Información y Evaluación 
Educativa, a cargo de María 
Cortelezzi, Aprender 2024 será 
la primera prueba del gobierno 
de Javier Milei, que incorporó 
otra evaluación de saberes para 
los niños que cursan tercer grado 
del nivel primario.

Esta evaluación censal me-
dirá los conocimientos en ma-
temática y lengua, permitiendo 
analizar el aprendizaje de los 
últimos cinco años y abarca tan-
to zonas urbanas como rurales.

Uno de los objetivos de esta 
edición es mejorar las tasas 
de respondientes, es decir, el 
porcentaje de estudiantes que 
resuelve al menos el 50% de los 
ítems. En septiembre las escue-
las debieron realizar un trabajo 
de “sensibilización” con los 
estudiantes que participarán de 
la prueba, además de informar a 
las familias. Ese trabajo permitió 
organizar un ejercicio previo 
que les permita a los estudiantes 
familiarizarse con el formato de 
la evaluación.

El año pasado se realizó la 
prueba Aprender al nivel pri-
mario y arrojó que casi el 49% 
de los alumnos de sexto grado 
está en los niveles básicos o por 
debajo del básico en matemática 
y en lengua.

Mientras que en la última 
evaluación a estudiantes secun-

darios se develó que en lengua, 
casi cuatro de cada 10 estu-
diantes se ubican en niveles de 
desempeño básico y por debajo 
del nivel básico. Casi 6 de cada 
10 alcanza niveles satisfactorios. 
En matemática, en tanto, el 
92,4% de los estudiantes apenas 
alcanzaron los niveles básico y 
por debajo del básico.

El desempeño en la resolu-
ción de cálculos matemáticos se 
deterioró tanto en las escuelas de 
gestión estatal como de gestión 
privada en relación con las eva-
luaciones de los años anteriores.

La edición de 2024 incluye, 
además, cuestionarios contex-
tuales que permiten evaluar 
otros aspectos de la vida escolar 
y las condiciones de enseñanza, 
tanto para los alumnos como 
para los equipos directivos. 
(DIB)

Aprender 2024. Esta evaluación censal medirá los conocimientos en matemática y lengua

Demora. Por cuestiones logísticas del nuevo billete

En Córdoba. Detectaron el primer caso de serotipo 4 en el país

El billete de $20.000 se 
distribuirá en noviembre

La salida del billete de 
$20.000, que tendrá la efigie de 
Juan Bautista Alberdi, prevista 
inicialmente para la tercera se-
mana de octubre, se pospuso y la 
nueva fecha de distribución sería 
durante la primera quincena de 
noviembre, debido a una demora 
del barco que los transporta desde 
China, donde fueron impresos.

Se espera la llegada de 230 
millones de unidades, lo que 
equivale a una inyección de 4,6 
billones de pesos de papel circu-
lante en la economía.

Esta cifra es considerable, 

ya que representa un aumento 
importante respecto al efectivo 
en circulación, que al 18 de oc-
tubre alcanzaba los 15,3 billones 
de pesos.

La incorporación de esta nue-
va denominación forma parte de 
una estrategia del BCRA para sa-
tisfacer la creciente demanda de 
billetes de mayor valor nominal.

En los últimos meses, el 
BCRA ya había incorporado los 
billetes de $10.000 como parte 
de una estrategia para reducir la 
dependencia de billetes de menor 
denominación. (DIB)

Rige alerta por fuertes 
vientos en la costa 

El Servicio Meteorológico 
Nacional (SMN) emitió una 
alerta de nivel “amarillo” por 
vientos que impactarán esta 
tarde en la costa marítima de 
diez distritos de la provincia de 
Buenos Aires.

El aviso rige para los mu-
nicipios de Pinamar, General 
Madariaga, Villa Gesell, Gene-
ral Pueyrredón, Mar Chiquita, 
General Alvarado, Lobería, 
Necochea, San Cayetano y Tres 
Arroyos.

Según informó el organis-

mo del clima, los distritos en 
cuestión se verán afectados por 
“vientos del sur o sudoeste, con 
velocidades entre 30 y 45 km/h 
y ráfagas que pueden alcanzar 
los 70 km/h”.

El SMN recomienda a los 
vecinos de estos distritos evi-
tar realizar actividades al aire 
libre, asegurar elementos que 
puedan volarse y mantenerse 
informados por fuentes ofi-
ciales, además de estar listos 
para una eventual emergencia. 
(DIB)

Dengue en Córdoba: detectaron el 
primer caso de serotipo 4 en el país
El Ministerio de Salud de 

Córdoba anunció el primer caso 
del serotipo 4 de dengue en el 
país y se encendieron las alarmas 
ante la llegada del calor y del 
posible brote en las próximas 
semanas.

De acuerdo a lo informado 
por la cartera sanitaria pro-
vincial, la paciente contrajo la 
enfermedad en agosto de este 
año cuando viajó a Cuba, lo que 
genera, de cierto modo, tran-
quilidad en la población ya que 
no hay circulación comunitaria 
ni viral.

La directora de Epidemio-
logía, María Eugenia Víttori, 
explicó las principales dudas 
acerca del conocimiento público 
del arribo del primer caso de 
serotipo 4 en la Argentina: “Fue 
en agosto y la afectada fue una 
viajera proveniente de Cuba, por 
lo que actualmente no habría 
circulación viral de este virus en 
la provincia”.

Actualmente, en el país hay 

circulación de dos serotipos, que 
son el DEN-1 y el DEN-2. El 
primero tiene más influencia en 
la región central, mientras que el 
segundo en la región noroeste.

Acerca del DEN-3, la espe-
cialista explicó en diálogo con 

Cadena 3, que se registraron 
algunos casos en la Argentina.

Aunque la noticia generó 
preocupación, las autoridades 
manifiestan la necesidad de que 
se enfatice y se incremente la 
vacunación provincial.///
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Caso Loan: liberaron a varios
detenidos de la Fundación Dupuy
Hubo un caso sorpresivo tras la excarcelación de 7 de los 10 apresados

Siete de los diez detenidos de 
la Fundación Dupuy acusados de 
entorpecer la investigación en el 
caso Loan Danilo Peña fueron 
liberados, aunque la Cámara 
Federal de Goya anunció que de 
igual modo continúan procesados 
en la causa.

En las últimas horas hubo un 
giro sorpresivo en el caso del 
niño desaparecido en Corrientes 
luego de que los jueces Ramón 
Luis González, Selva Angélica 
Spessot y Mirta Gladis Sotelo 
hayan dictaminado la liberación 
de siete de los diez detenidos en 
la causa paralela.

En este sentido, se informó 
que los acusados que fueron ex-
carcelados son Leonardo Rubio; 
los abogados Elizabeth Cutaia, 
Delfina Taborda y Alan Cañete; 
Valeria López; Pablo Núñez y 
Pablo Noguera.

Pese a sus excarcelaciones, se 
informó que seguirán procesados 
por los delitos de violación de 
medios de prueba, violación de 
secreto profesional, encubrimien-
to agravado, privación ilegítima 
de la libertad en perjuicio de los 

menores y falso testimonio. A 
los abogados acusados también 
se les suma la imputación de 
usurpación de título.

Aunque se tomó dicha de-
cisión, los acusados deberán 
cumplir ciertos requisitos como, 
por ejemplo, no salir del país, 
presentarse cada cierto tiempo 
en la Justicia y no tener contacto 
con los testigos del caso.

En el escrito la Cámara Fe-
deral detalla que la medida fue 

autorizada ya que no existe 
riesgo de fuga, no cuentan con 
antecedentes penales y poseen 
arraigo domiciliario, familiar y 
laboral.

Sin embargo, uno de los pun-
tos llamó la atención. Es que en 
el escrito se destaca que  no se 
“advierte que pudieran entorpe-
cer la investigación”, motivo por 
el que estuvieron detenidos hasta 
hace horas y por el que siguen 
procesados.///

Los acusados. Deberán cumplir ciertos requisitos para continuar excarcelados

Un niño fue con una 
pistola a la escuela

Un niño de diez años concu-
rrió armado con una pistola cali-
bre 22 a una escuela de Virrey del 
Pino, en el partido de La Matanza, 
en la que cursa.

El impactante hecho sucedió 
en la Escuela Primaria N° 157, 
ubicada en las calles California 
y Colorado, del barrio matancero 
de Floresta.  

La pistola se encontraba en 
la mochila del estudiante, sin 
municiones, y fue un compañero 
del mismo el que dio aviso a las 
autoridades del colegio.

Según informó el portal El 1 
Digital, de la Universidad Nacio-
nal de la Matanza, los directivos 
de la escuela accionaron rápida-
mente y realizaron la denuncia 

correspondiente.
“Familias: ante el aconteci-

miento ocurrido en el turno tarde 
que requirió la presencia policial, 
esta Dirección quiere informar 
que en ningún momento los 
estudiantes estuvieron en riesgo 
y que habiéndose detectado la 
misma de manera inmediata, se 
actuó siguiendo el protocolo co-
rrespondiente para dicho caso”, 
señalaron desde la escuela.

En la causa, interviene Fis-
calía de Responsabilidad Penal 
Juvenil Nº 2 del Departamento 
Judicial de La Matanza. En el 
marco de la misma, se dispuso 
que el arma sea incautada y se 
buscaba saber cómo llegó a las 
manos del chico. (DIB)

La escuela. Ocurrió en un establecimiento de Virrey del Pino

Bahía Blanca: se conocerá 
el veredicto del caso Verna
Se juzga a un abuelo que mató a su nieto en junio de 2022

El 13 de junio de 2022, Bahía 
Blanca fue escenario de un caso 
que conmocionó a la ciudad: un 
hombre mató a su nieto por el 
calvario que le hacía pasar a la 
familia, ya que tenía problemas 
de salud mental. El abuelo, Do-
mingo Verna, hoy de 80 años, ex-
militar retirado, por primera vez 
habló de aquel fatídico día ante 
el tribunal y un jurado popular en 
el marco del juicio que se lleva 
adelante en su contra. En tanto, 
Hugo De Rosa, juez del Tribunal 
en lo Criminal N° 1, dará a co-
nocer el veredicto en el Palacio 
de Tribunales de Bahía Blanca.

Según contó a la prensa el 
abogado de Verna, Juan Gonzá-
lez, el hombre se quebró en el 
recinto judicial y dijo que “daría 

su vida porque (su nieto) Brian 
volviera, pero que no podía per-
mitir que la vida de Marta, su es-
posa, corriera peligro”. Además, 
aseguró que antes de dispararle, 
el joven, de 29 años, le había 
pegado en forma contundente y 
reiterada en la cabeza, por lo que 
su reacción fue en ese contexto.

“Habló de la historia de Brian, 
de cómo fue criado por ellos, de 
una familia disfuncional en la 
que los roles de los abuelos se 
extendieron hasta ser práctica-
mente padres”, explicó González. 
“Quienes se tenían que hacer car-
go no estaban por distintos moti-
vos y nosotros no vamos a juzgar 
eso, pero aquí hubo violencia 
intrafamiliar y las víctimas eran 
los abuelos”, precisó el letrado.

González, además, remarcó 
que el acusado “todavía está de 
duelo, porque la persona que 
fallece en este acto de legítima 
defensa era su nieto”.

Domingo Verna llegó al de-
bate imputado por exceso en la 
legítima defensa, según la califi-
cación aplicada por Jorge Viego, 
fiscal del caso. La querella intenta 
probar que hubo un homicidio 
agravado por el vínculo, con 
lo cual podría recibir perpetua. 
En cualquier escenario que le 
endilgue culpabilidad, el acu-
sado cumpliría con un régimen 
de prisión domiciliaria debido 
a su avanzada edad. La defensa, 
por su parte, busca imponer la 
calificación de legítima defensa y 
que el abuelo sea absuelto. (DIB)

Domingo Verna. Juzgado por la muerte de su nieto en Bahía Blanca

Maestro acusado de 
abusar a una alumna

Un maestro de 48 años fue 
acusado de abusar sexualmente a 
una alumna de la escuela prima-
ria. Además, el acusado ya tenía 
antecedentes por causas iguales.

El docente fue arrestado este 
miércoles en la provincia de 
Santiago del Estero luego de que 
el hecho se hubiera realizado en 
2023. Al detectar el caso, la fisca-
lía actuó rápidamente, brindando 
asistencia a la víctima.

Anteriormente, el acusado 
ya había sido separado de la 
educación en 2016 debido a una 

acusación de abuso sexual a una 
adolescente. Esta información 
fue revelada durante la investi-
gación actual.

El arresto fue autorizado por 
la jueza de Control y Garantías, 
Gladys Liliana Lami, a solicitud 
de la fiscal Florencia Garzón.

En tanto, la familia de la 
presunta víctima presentó la 
denuncia tras conocer los hechos 
relatados por la niña durante una 
reunión escolar. La fiscalía tomó 
la denuncia como prioritaria y 
actuó con prontitud.///
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Israel descubrió un arsenal 
de Hezbolá en una mezquita
Encontraron lanzagranadas y lanzadores de misiles en el Líbano

Las Fuerzas de Defensa de 
Israel (FDI) comunicaron que 
descubrieron una amplia base 
de Hezbolá en el sur del Líbano, 
que contenía arsenales ocultos 
guardados en una mezquita en 
el marco de la operación cono-
cida con el nombre de “Puño de 
Hierro”.

“Soldados de las FDI encon-
traron lanzagranadas, lanzadores 
de misiles, RPGs, chalecos de 
combate, misiles Kornet y otras 
armas dentro de una mezquita 
en el corazón de un área civil 
en el sur del Líbano. Una mez-
quita no es lugar para almacenar 
armas… pero para Hezbolá sí lo 
es”, sostuvieron el miércoles las 
FDI en sus redes sociales, según 
publicó Newsweek.

Y afirmaron que todo el ma-
terial hallado fue confiscado y 
destruido.

“En la mezquita en la que 
estamos, entramos y en una de 
las habitaciones encontramos 
todas las armas que aquí están 
desplegadas frente a ustedes”, 
indicó el oficial de inteligencia 
de la brigada.

Y especificó: “Un arma de 
francotirador de largo alcance, 
de día y de noche, equipo de 
visión, un RPG 29, bastantes 
lanzagranadas, incluidos misiles 
disparados desde el hombro”.

El subcomandante de la 

En el Líbano. Israel encontró un arsenal

Brigada 205, identificado como 
Betzkh, relató: “Hemos estado 
en combate durante casi 48 
horas, en un pueblo que, según 
parece, está bien preparado para 
un ataque en territorio israelí”.

Ataque
Al menos 150 personas muri-

eron o resultaron heridas durante 
un ataque israelí contra Jabalia, 
en el norte de la Franja de Gaza, 
informó hoy jueves la Defensa 
Civil palestina en Gaza.

En una breve declaración, la 
Defensa Civil dijo que el ejérci-
to israelí bombardeó el Bloque 
7 en la zona de Al-Hawaja del 
campamento para refugiados de 
Jabalia en el norte de Gaza, lo 
que  dejó víctimas.

La Defensa Civil y los ser-
vicios médicos enfrentan di-
ficultades significativas para 
trasladar a muertos y heridos, 
pues el ejército israelí afectó sus 
operaciones en el norte de Gaza, 
indicó la declaración.///

OTAN confirmó presencia
de coreanos en filas rusas

La OTAN confirmó este jue-
ves el despliegue de tropas de 
Corea del Norte en Rusia, en me-
dio del conflicto con Ucrania, y 
cuya incorporación a la contienda 
bélica tendría consecuencias in-
sospechadas, según los analistas.

En el mismo sentido se expre-
só el gobierno de Corea del Sur, 
según el cual Pyonyang habría 
enviado alrededor de 3.000 sol-
dados a Rusia, donde se entrenan 
para entrar en combate en la zona 
de Kursk.

Además, el secretario de De-
fensa de Estados Unidos, Lloyd J. 
Austin III, ratificó que Corea del 
Norte mandó tropas a Rusia para 
unirse a las fuerzas que combaten 
en la guerra contra Ucrania.

Austin, en declaraciones rea-
lizadas en una visita a una base 
militar en Italia, calificó la pre-
sencia de Corea del Norte en 
Rusia como una escalada “muy 
grave”, que tendría consecuen-
cias tanto en Europa como en 
Asia. 

“Hay evidencia de que hay 
tropas de la RPDC en Rusia”, 
aseveró el funcionario, y en un 
video publicado por el Washin-
gton Post agregó:”¿Qué están 
haciendo exactamente? Está por 
verse. Son cosas que tenemos que 
resolver”. 

Pero advirtió que si tropas 
de Corea del Sur comienzan a 
luchar contra Ucrania en apoyo 
Rusia, será “un problema muy, 
muy grave”.///

Apoyo. Putín junto a Kim Jong-un

Xi Jinping abrió las puertas del 
BRICS a los países del Sur Global

Mientras los líderes del 
BRICS se reunieron este jueves 
con países no miembros que 
buscan estrechar relaciones 
con el grupo, el presidente de 
China, Xi Jinping, expresó su 
fuerte apoyo a los países del 
Sur Global.

Al participar en el diálogo de 
líderes “BRICS Plus” en el últi-
mo día de la cumbre de Kazán, 
Xi dijo que el ascenso colectivo 
del Sur Global constituye una 
característica distintiva de la 
gran transformación en todo el 
mundo.

“Apoyamos a más países del 
Sur Global a tomar parte en la 
causa del BRICS como miem-
bros plenos, países socios o en 
el formato ‘BRICS Plus’, con 
miras a combinar la gran fuerza 
del Sur Global para construir 
juntos una comunidad de futuro 
compartido de la humanidad”, 
añadió Xi.

No importa cómo evolucione 
la situación internacional, China 
siempre va a tener al Sur Global 
en su corazón, y mantener sus 
raíces arraigadas en él, manifes-
tó el presidente chino.

Líderes de Asia, África, Me-
dio Oriente y Latinoamérica, así 

como representantes de varias 
organizaciones internacionales, 
asistieron a la reunión, incluido 
el secretario general de la Orga-
nización de las Naciones Unidas 
(ONU), António Guterres.

La agenda de la XVI Cumbre 
del BRICS abarcó una serie de 
cuestiones urgentes, entre ellas 
la paz y la estabilidad mundia-
les, la reforma de la gobernanza 
global, el desarrollo sostenible, 
la erradicación de la pobreza, 
el cambio climático y la lu-
cha contra el terrorismo y los 
crímenes transnacionales. Al 
presidir la cumbre, el presidente 
de Rusia, Vladimir Putin, dijo 
que es crucial que los miembros 
del BRICS debatan sobre todos 
esos temas con los países del 
Sur Global.

“Todos nuestros países com-
parten aspiraciones, valores si-
milares y una visión de un nuevo 
orden mundial democrático que 
refleje la diversidad cultural y 
civilizatoria”, señaló Putin.

La cumbre de Kazán fue la 
primera reunión en persona de 
los líderes del BRICS después 
de la ampliación de miembros 
del grupo el año pasado. Los 
líderes del BRICS adoptaron el 

miércoles la declaración de la 
cumbre de Kazán, que resume 
los resultados de la cumbre.

De acuerdo con la declara-
ción, los países del BRICS acor-
daron desarrollar conjuntamente 
el Nuevo Banco de Desarrollo 
como un nuevo tipo de banco de 
desarrollo multilateral, apoyar 
una mayor expansión de sus 
miembros, y acelerar la revisión 
de solicitudes de nuevos miem-
bros de países del BRICS de 
acuerdo con su estrategia gene-
ral y políticas correspondientes.

Los países del BRICS tam-
bién deben fortalecer la coope-
ración financiera y promover las 
transacciones en moneda local.

Los líderes de países no 
miembros expresaron su expec-
tativa sobre el futuro desarrollo 
del BRICS. El mecanismo del 
BRICS tiene un gran potencial 
para el desarrollo, así como ex-
periencia en la construcción del 
futuro con base en el respeto y la 
asociación, expresó el presidente 
kazajo, Kassym-Jomart Toka-
yev, en la reunión de este jueves.

El presidente de Laos, Thon-
gloun Sisoulith, indicó que el 
BRICS juega un papel clave en 
el cambio del orden mundial.

En África hubo 1.014 
muertes por mpox

África ha registrado 45.327 
casos (9.114 confirmados) y 1.014 
muertes por mpox (enfermedad 
antes conocida como viruela del 
mono) desde principios de 2024 en 
18 países del continente, informó 
este jueves la agencia de salud pú-
blica de la Unión Africana (UA).

Según explicó en una rueda de 
prensa telemática el epidemiólogo 
Ngashi Ngongo, jefe de la Oficina 
Ejecutiva de los Centros para el 
Control y Prevención de Enferme-
dades de África (CDC de África), 
esto supone que, solo en lo que va 
de año, ya se ha registrado un 400 
% más de casos confirmados que 
en todo 2023.

La nueva cifra de falleci-
mientos se sitúa por debajo de 
la reportada la pasada semana 
-1.100- después de que la Repúbli-
ca Democrática del Congo (RDC) 
y Ruanda informaran de que 
algunas de las muertes se habían 
reflejado por duplicado, según 
confirmó a EFE la responsable 
de comunicación de los CDC de 
África, Margaret Muigai Edwin.

Plan de vacunación
La RDC, epicentro de la epi-

demia, y el vecino Burundi re-
presentan el 96 % de las 1.001 

nuevas infecciones confirmadas 
en la región en la última semana, 
mientras Gabón, Guinea-Conakri, 
Ruanda, Camerún y Sudáfrica no 
han reportado ningún nuevo caso 
en las últimas cuatro semanas.

En cuanto a la vacunación 
contra la enfermedad, Ngongo 
explicó que se ha confirmado el 
envío al continente de cerca de 5,6 
millones de dosis, incluyendo 2,5 
millones de la vacuna producida 
por la farmacéutica danesa Ba-
varian Nordic y otros 3 millones 
del fármaco de la japonesa KM 
Biologics.

“La RDC, Nigeria, Ruanda, 
República Centroafricana (RCA), 
Sudáfrica y Costa de Marfil ya han 
preparado su plan de vacunación” 
y dos ellos, la RDC y Ruanda, ya 
están vacunando, detalló el exper-
to, al precisar que Nigeria tiene 
planeado iniciar su propia cam-
paña de inmunización el próximo 
29 de octubre.

Los CDC de África declararon 
el pasado 13 de agosto la mpox 
como una “emergencia de salud 
pública de seguridad continental” 
y, al día siguiente, la Organización 
Mundial de la Salud (OMS) anun-
ció el estado de alerta sanitaria 
internacional por la enfermedad.///
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Riquelme: “Lo
haría todos los días”

En la clasificación de Boca a 
la semifinal de la Copa Argentina 
tras eliminar por penales a Gim-
nasia con la brillante actuación 
de Leandro Brey, se vivió un 
lamentable hecho, con un fuerte 
enfrentamiento entre los hinchas 
de ambos equipos y la policía mi-
nutos antes de arrancar el segun-
do tiempo. Durante los incidentes 
se dio una imagen pocas veces 
vista: Juan Román Riquelme 
bajó personalmente a la tribuna 
y ayudó a calmar a los hinchas.

“Son cosas de nuestro fútbol. 
Al final, tuvimos la suerte de que 
se pudo seguir jugando el partido. 
Sabemos que en nuestro país se 
vive el fútbol de una manera es-
pecial. Sucedió lo que se vio en 
la tele, pero se pudo solucionar”, 
explicó Román en una entrevista 
con Radio 10.

“Vi la situación desde arriba 
y en un momento me salió bajar. 
Yo soy hincha de mi club, amo 
a mi gente. Siento que siempre 
tenemos que ayudar. Así como a 
veces criticamos mucho a los hin-
chas y a la policía, que es lo más 
fácil, yo les tengo que agradecer 
a los policías. Entendieron que 

había chicos y mujeres. Pidieron 
disculpas por las balas de goma 
que tiraron”, completó.

Por otro lado, también le 
agradeció a la barra del Club de 
la Ribera. “Hay una cosa que 
para mí es muy importante. Los 
hinchas que estaban en la platea 
entendieron que había que parar. 
Así como muchas veces se lo 
critica a la barra, ayudaron para 
que la gente se calme. Hice lo 
que sentía. Es mi club, soy un 
hincha más. Vivo igual que ellos. 
Gracias a Dios tenemos una rela-
ción de mucho respeto y siempre 
intento hacer lo mejor”, aseveró.

Una de las primeras interven-
ciones de Riquelme fue abrazan-
do y conteniendo a un hombre 
vestido de blanco. “Fue maravi-
lloso lo del abrazo. A ese hombre 
lo vi muy nervioso. La situación 
era difícil para todos. Imaginate 
que vienen miles de hinchas y son 
diez policías. El hombre que me 
vio y me abrazó me dijo: ‘salí de 
ahí que te van a lastimar’. Es in-
creíble. Si yo tengo que pararme 
delante de los hinchas para que 
no los lastimen, lo voy a hacer 
todos los días”, sentenció.

La Justicia investiga
a Talleres de Córdoba

El juzgado número 2 en lo 
Penal y Económico allanó a la 
Asociación de Fútbol Argentino 
en busca de información sobre 
ocho transferencias de pases de 
jugadores de Talleres de Córdo-
ba. La “T” y su presidente An-
drés Fassi son investigados por 
un presunto lavado de activos.

Según informan, se indaga 
una supuesta simulación de 
venta realizada desde Argentina 
al exterior, la cual se opera con 
el dólar oficial.

Desde el juzgado realizaron 
requisas en la AFA ya que es el 
ente regulador y recibe las do-
cumentaciones que se utilizan 
en la transacción de los dere-
chos económicos y federativos 
de los jugadores.

Una de las ventas que se 
investigan es la del uruguayo 
Michael Santos, que fue trans-
ferido, junto al colombiano 

Diego Valoyes, en agosto del 
2023 al club Juárez de Méxi-
co –donde Fassi es presidente 
deportivo- y en julio del 2024 
volvió al país para vestir la 
camiseta de Vélez.

El cordobés, además de 
ser presidente de Talleres de 
Córdoba desde noviembre del 
2014, se encuentra en la diri-
gencia de Juárez desde septiem-
bre del 2023.

Desde que llegó a la “T”, el 
hombre de 62 años, se ocupó de 
pasar de jugar en el Federal A, 
a la Primera División y hasta 
en torneos internacionales. A 
su vez, contó con una buena 
estrategia a la hora de comprar 
jugadores que no eran muy co-
nocidos, a precios bajos, para 
venderlos por cifras muy altas 
–como el ecuatoriano Piero 
Hincapié, el paraguayo Ramón 
Sosa y el colombiano Valoyes-.

Andrés Fassi, presidente de Talleres de Córdoba

Central Córdoba (SE) se lo 
dio vuelta a Huracán y se 
convirtió en el primer finalista
En San Nicolás, el Ferroviario venció 2-1 al Globo y se aseguró un lugar en el 
partido decisivo del torneo más federal del país. Ahora espera a su próximo 
rival, que saldrá del enfrentamiento entre Vélez y Boca.

Central Córdoba (SE) dio el 
batacazo ante Huracán, convir-
tiéndose en el primer finalista 
de la Copa Argentina. En San 
Nicolás, el Ferroviario se im-
puso por 2-1 al Globo con los 
goles de Rodrigo Atencio y 
José Florentin, mientras que el 
golazo de Hernán De La Fuente 
quedó opacado ante la victoria 
del equipo santiagueño. Ahora, 
el equipo de Omar De Felippe, 
que jugará por segunda vez en su 
historia el partido decisivo del 
torneo más federal del país, es-
pera rival que saldrá del enfren-
tamiento entre Vélez y Boca.

El corazón del norte de la 
provincia de Buenos Aires, 
más precisamente la ciudad de 
San Nicolás de los Arroyos, fue 
testigo de cómo el Globo y el 
Ferroviario se sacaron chispas 
en búsqueda de un pasaje al úl-
timo partido de la competencia 
en el que participan equipos de 
las cinco categorías oficiales 

del fútbol argentino. En los 
primeros minutos de juego, los 
caminos se le abrieron muy fá-
cilmente al equipo de Frank Ku-
delka, que gracias al bombazo 
desde afuera del área de Hernán 
De La Fuente, los de Parque 
Patricios pudieron adelantarse 
en el marcador.

Sin embargo, el gol no le 
impidió al Ferroviario mostrar 
trances de buen fútbol: eso hizo 
que llegará al empate en un 
abrir y cerrar de ojos. Tras una 
buena jugada colectiva, Rodri-
go Atencio, quien se convirtió 
en el máximo goleador de la 
competencia con cuatro tantos 
superando a Edinson Cavani y a 
Milton Giménez, que tienen tres, 
estampó el empate en el Único.

Con el correr de los minu-
tos, el combinado de Omar De 
Felippe se iba sintiendo cada 
vez más cómodo en el campo 
de juego, mientras que Huracán 
quedó golpeado después del 

empate. Esa diferencia técnica y 
táctica, Central Córdoba la pudo 
trasladar en el tanteador cuando 
a los 37 minutos de la primera 
parte, José Florentin, marcó, de 
cabeza, para que el conjunto de 
Santiago del Estero se vaya al 
descanso ganando 2-1.

La segunda parte fue un mo-
nólogo absoluto de Central Cór-
doba, que no se conformó con la 
mínima ventaja y buscó ampliar 
la diferencia. Nuevamente, en la 
cabeza del exjugador de Vélez 
acusado de abuso sexual, tuvo 
una oportunidad inmejorable de 
aumentar la ventaja frente a un 
Huracán que le cedió la pelota y, 
a pesar de los cambios, no mos-
tró signos de mejora futbolística.

Aunque hizo todo lo posible 
para empatarlo en los últimos 
minutos y así tener una opor-
tunidad en los penales, pero 
el reloj y la resistencia del 
Ferroviario fueron sus peores 
enemigos. 

Racing se plantó ante Corinthians 
y empató en un partidazo
En San Pablo, la Academia lo ganaba por Salas; el Timao lo dio vuelta por un 
doblete de Yuri Alberto y Martirena puso el 2-2 definitivo. En una semana, la 
revancha en el Cilindro.

El primer tiempo en el Neo 
Química Arena fue vibrante, con 
golazos y el condimento de la 
lluvia que generaba incertidumbre 
respecto al balón, debido a que 
en algunos lugares se deslizaba 
muy rápido y en otro, se quedaba 
clavada.

Racing lo abrió a los seis mi-
nutos con un golazo: Gabriel Arias 
la tiró larga, Maravilla Martínez 
peleó con su marca y la pelota 
le quedó a Maxi Salas, quien vio 
adelantado al arquero y de volea 
la colocó por arriba.

No le duró demasiado la ale-
gría a la Academia, debido a que 
a los 11 la gran figura del equipo 
de Ramón Díaz, el neerlandés 
Memphis Depay, armó una muy 
buena jugada individual y asistió 
a Yuri Alberto, quien definió con 
categoría ante la salida de Arias.

El Timao después del empate 
se mostró superior, Arias sacó 
el segundo con una gran atajada 
después de un cabezazo de André 
Ramalho y cuando Racing parecía 
acomodarse en el campo, encontró 
el segundo: Yuri Alberto sacó el 

derechazo desde afuera y la puso 
junto al palo.

El inicio del segundo tiempo 
fue todo de Racing, que se paró en 
campo contrario y a partir de los 
anticipos de los centrales fue aco-
rralando a Corinthians y, a los 11, 
llegó el empate con otro gran gol.

Gastón Martirena la tomó en 
tres cuartos, tiró un caño, metió 
una gambeta, tiró la pared con 
Almendra y sacó el derechazo 
que se metió cruzado junto al palo 
derecho del arquero. Tremendo 
golazo.
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River busca recuperarse ante
Defensa y Justicia por el torneo local
El “Millonario” utilizará un equipo alternativo

River, con equipo alternativo, 
visitará a Defensa y Justicia este 
viernes en Florencio Varela, con 
la premisa de volver al triunfo, en 
el marco de la decimonovena fe-
cha de la Liga Profesional 2024.

El encuentro será en el estadio 
Norberto Tomaghello desde las 
21, con el arbitraje de Nicolás 
Ramírez, quien será secundado 
por Darío Herrera desde el VAR, 
y contará con la televisación en 
directo de la señal deportiva TNT 
Sports.

River llega a este encuentro 
luego de empatar 1 a 1 ante líder 
Vélez, sin embargo, entre semana 
recibió un duro golpe en su visita 
a Botafogo en Brasil, en donde 
fue goleado por 3 a 0 en la ida 
de las semifinales de la Copa 
Libertadores.

Con el campeonato local 

El equipo de Gallardo viene de perder en Brasil en la primera semifinal de la Copa Libertadores

descartado de la pelea y con el 
objetivo del trofeo internacional 
entre ceja y ceja, el entrenador 
Marcelo Gallardo apelará a un 
equipo alternativo, para resguar-
dar a los titulares e intentar dar 
el golpe la próxima semana para 
revertir la serie.

De esta manera, Jeremías Le-
desma, Federico Gattoni, Nicolás 
Fonseca, Enzo Díaz y Manuel 
Lanzini, entre otros, tendrán la 
oportunidad de dar el presente 
ante el “Halcón”.

Por su parte, Defensa y Jus-
ticia arrastra un andar irregular 
en el certamen y viene de caer 
ante Racing 4-3 en Avellaneda. 
Aunque está un tanto relegado, 
el elenco de Varela aspira a in-
gresar a los puestos de Copas 
internacionales.

Formaciones
Defensa y Justicia: Enrique 

Bologna; Tobías Rubio, San-
tiago Ramos Mingo, Emanuel 
Aguilera, Alexis Soto; Benjamín 
Schamine, Gabriel Alanís, Kevin 
Gutiérrez, Aaron Molinas, Lucia-
no Herrera; Juan Miritello. DT: 
Pablo de Muner.

River: Jeremías Ledesma; 
Fabricio Bustos, Leandro Gon-
zález Pirez, Federico Gattoni, 
Paulo Díaz, Enzo Díaz; Santiago 
Simón, Nicolás Fonseca, Manuel 
Lanzini; Facundo Colidio y 
Adam Bareiro.

DT: Marcelo Gallardo.
Estadio: Norberto Tomaghe-

llo.
Árbitro: Nicolás Ramírez.
VAR: Darío Herrera.
Hora de inicio: 21. TV: TNT 

Sports.

Colapinto y un homenaje
a Reutemann en México

Franco Colapinto anunció 
en sus redes sociales que duran-
te los Grandes Premios de Mé-
xico y Brasil, utilizará un casco 
especial, que rendirá homenaje 
al que utilizaba Carlos Alberto 
Reutemann. Este icónico dise-
ño volverá a ser lucido por un 
piloto argentino de Williams, 
escudería con la que el Lole fue 
subcampeón mundial en 1981.

El emblemático casco que 
mezcla el azul, el blanco y el 
amarillo, con el detalle de la 
bandera argentina a un costado 
del visor, volverá a verse en la 
Fórmula 1 de la mano del pila-
rense de 21 años, que buscará 
continuar con su gran presente 
en la categoría. 

La idea fue obra de Lucas 
Bricco, el joven de 25 años que 
se encarga de los diseños de los 
cascos de Colapinto. “Cuando 
me dijeron que tenía que llevar 
amarillo o incorporar ese color 
por el sponsor y como la parte 
de arriba se mantiene el color 
azul, se me ocurrió que sea 
como el que usaba el Lole”, le 
comentó a Infobae. Y recordó la 
reacción del piloto: “A Franco 
le encantó la idea y siguió de 
cerca también el tema”.

La escudería británica agre-
gó el amarillo a su monoplaza 
debido a la reconocida empresa 
de venta online que patrocina 
al joven piloto pilarense y que 
fue fundamental para que pueda 
competir en las últimas nueve 

carreras de la temporada.
El amarillo sobre el cubre-

motor combina a la perfección 
con el azul característico del 
Williams y evoca los colores 
que representaron a Argentina 
en la década de 1940 y 1950, 
tanto en el Grand Prix como en 
los primeros años de la Fórmula 
1, que comenzó en 1950.

El anuncio se hizo durante 
una conferencia en México, 
en la que Colapinto compartió 
detalles del diseño de su coche 
y sacó a relucir su fanatismo 
bostero, horas antes de su 
clasificación a la semifinal de 
la Copa Argentina: “Es de Bo-
quita, acá debe haber muchos 
que no son de Boca, pero no 
se enojen”.

Horarios
Este fin de semana se corre 

el Gran Premio de México, el 
vigésimo de la temporada 2024 
de la Fórmula 1 y el quinto de 
Franco Colapinto como piloto 
en la máxima categoría del 
automovilismo mundial.

Horarios
Hoy:
Prácticas Libres 1: 15:30
Prácticas Libres 2: 19

Mañana:
Prácticas Libres 3: 14:30
Clasificación: 18

Domingo 27 de octubre:
Carrera: 17

Así será el auto de Colapinto este fin de semana

Barracas Central y Estudiantes
abren la fecha 19 esta tarde

Barracas Central y Estudian-
tes jugarán este viernes, desde 
las 15 en el Estadio Guillermo 
Laza, en el marco de la fecha 19 
de la Liga Profesional, donde el 
Pincha quiere seguir por la senda 
de la victoria luego de haber con-
seguido tres triunfos seguidos 
tras haber estado seis sin ganar. 
Enfrente, el Guapo busca salir 
del fondo de la tabla.

El Pincha logró alejarse de un 
presente más que preocupante. 
Hacía seis partidos seguidos 

que no ganaba y, sumado a las 
eliminaciones en Copa Liberta-
dores y Argentina, la continuidad 
de su DT se puso en duda. Sin 
embargo, en la fecha 16 logró 
una victoria por la mínima ante 
Defensa y Justicia y desde allí 
está imparable: derrotó 2-1 a 
Banfield en la 17 y viene de ven-
cer 3-2 a Instituto en su última 
presentación. Marcha 10º, con 
26 unidades.

Por su parte, el conjunto di-
rigido por Rubén Darío Insúa no 

viene bien: de los últimos 17 par-
tidos en el torneo tan solo ganó 
uno. Cayó en diez e igualó en 
los seis restantes. Viene de caer 
por la mínima ante San Lorenzo 
en lo que fue el reencuentro de 
Insúa con la gente del Ciclón. 
Antes de ese encuentro, había 
igualado 1-1 ante Independiente 
Rivadavia y cayó 2-1 frente a 
Central Córdoba en Santiago 
del Estero. Se ubica en la última 
posición de la tabla con apenas 
12 puntos.
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